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Commentare un cinque 
a zero, una sconfitta come 
quella inferta dall’Avellino 
alla Casertana nell’ultimo 
turno, è difficile.

Difficile perché quella 
squadra vista in terra d’Ir-
pinia è lontana parente di 
quella vista nelle gare prece-
denti, dove pur non riuscen-
do a raccogliere il risultato 
pieno, in campo si erano vi-
sti i calciatori restare uniti, 
compatti, lottare per il rag-
giungimento dell’obiettivo: 
fare punti come a Messina 
dove seppero recuperare un 
doppio svantaggio e portarsi 
a casa un pari importante. 
Anche nelle altre partite la 
Casertana aveva sempre 
fornito prestazioni accetta-
bili, dove spesso ha raccolto 
meno di quanto meritasse.

Cosa è accaduto? Voglia-
mo pensare che sia stata 
la classica giornata storta, 
dove nulla ha funzionato e 

tutti hanno reso molto al di 
sotto delle loro reali possi-
bilità. Sicuramente il modo 
in cui l’Avellino è arrivato al 
gol, ha lasciato perplessi. Era 
come affondare una lama 
nel burro, non c’è mai stata 
una reazione, qualcosa che 
poteva almeno restituire di-
gnità.

I trecento e più tifosi che 
hanno seguito la squadra 
stentavano a credere ai 
loro occhi. Hanno sperato 
fino che in qualche modo si 
potesse rientrare in partita, 
ma la terza rete ha spento le 
loro speranze e di quelli che 
guardavano la gara in tv.

Occorre resettare tutto, 
lunedì arriva una Cavese che 
nonostante la sconfitta in-
terna con la Turris nel turno 
scorso, verrà a Caserta per 
fare risultato o quantomeno 
portare via dal Pinto un ri-
sultato positivo. I metelliani 
precedono la Casertana di 

due lunghezze, una vittoria 
rossoblù permetterebbe alla 
truppa di Iori di recuperare 
autostima e consapevolezza 
delle proprie capacità. In set-
timana si è lavorato molto 
anche sull’aspetto psico-
logico per cercare di venire 
fuori da un momento nega-
tivo, perché le due sconfitte 
consecutive con Catania ed 
Avellino potrebbero rappre-
sentare un pericolo da non 
sottovalutare. 

Non bisogna cercare col-
pevoli ad ogni costo, il cam-
pionato è appena iniziato, 
una squadra giovane ma di 
talento ha bisogno di non 
perdere la fiducia, quella 
consapevolezza che quanto 
fatto fino ad oggi non è frut-
to del caso, ma del lavoro 
quotidiano che tutti insie-
me, calciatori, staff tecnico e 
società hanno svolto sin dal 
primo giorno di ritiro. 

Ci vuole coraggio, perché 

con la Cavese bisogna pun-
tare al successo pieno, la vit-
toria è importante non solo 
per la classifica ma anche 
per ridare fiducia e smalto 
a tutto l’ambiente, bisogna 
ricompattarsi perché non 
osiamo pensare cosa com-
porterebbe un’altra sconfit-
ta domani. Siamo sicuri che 
con la Cavese i tifosi saranno 
sugli spalti e inciteranno la 
squadra, lo hanno sempre 
fatto e continueranno a far-
lo, ma meritano di vedere i 
una squadra che corra e lotti 
in campo. 

Uscire dal terreno di gio-
co con la consapevolezza 
di aver dato tutto, bisogna 
sudarsi la maglia in questo 
momento è un obbligo im-
prendiscidibile da tutto.

Come sempre e per sem-
pre FORZA CASERTANA,

Enzo Di Nuzzo

Archiviare subito la “disfatta” di Avellino e vincere lunedì sera contro la Cavese

ANCORA UN DERBY
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La Cavese è una delle ma-
tricole del girone C di questa 
stagione. Dopo 3 stagioni tra 
i Dilettanti, la squadra allena-
ta da Raffaele Di Napoli è ri-
uscita finalmente nell’intento 
di tornare tra i Professionisti 
dopo aver dominato il giro-

L’AVVERSARIO DELLA CASERTANA / CAVESE

DI NAPOLI CERCA UNA SALVEZZA TRANQUILLA
MA DEVE FARE LA “CONTA” DEI DISPONIBILI

ne G di Serie D, chiudendo al 
1° posto e con ben 16 punti 
di vantaggio sulla Nocerina, 
giunta seconda.
Il ritorno in Serie C per i metel-
liani è stato segnato da un av-
vio incoraggiante, nonostante 
un calendario non molto be-

nevolo: dopo un esordio con 
ko in Coppa Italia al “Lamber-
ti” contro il Trapani e in cam-
pionato con la rimonta subita 
a Benevento, alla seconda 
giornata è arrivato il primo 
successo stagionale grazie al 
2-1 ottenuto contro il Crotone 

passata stagione in D con solo 
3 elementi confermati (Boffel-
li, Tropea e Konate), poi tutti 
volti diversi tra ritorni (Fella e 
Maffei), profili con esperienza 
in categoria (Piana, Loreto, 
Sorrentino, Rizzo e Pezzella, 
per citarne alcuni) e giovani 
ambiziosi e in rampa di lan-
cio tra i Professionisti come 
Saio, Vigliotti e Marranzino. 
Un discreto cocktail per mister 
Di Napoli che ha il compito 
di mantenere la categoria in 
questa stagione, valorizzando 
l’intera rosa a disposizione. 
Il tecnico però nell’ultimo pe-
riodo non sorride: la coperta 
in rosa appare corta visti gli 
infortuni, in particolare, di Saio 
(fermo da un mese per un 
problema al polpaccio), Diop, 
Fornito e capitan Luca Piana 
(lesione al crociato posteriore), 
a cui si sono aggiunte nell’ul-
timo match anche le defezioni 
di Barba, Diarrassouba e Vi-
gliotti. L’ex-trainer di Giugliano 
e Paganese è costretto a fare 
di necessità virtù e, grazie an-

che alle indisponibilità, sem-
bra comunque aver trovato 
una quadra tattica per la sua 
squadra. Infatti, dopo un ini-
zio all’insegna del 3-5-2, il 
tecnico ha varato una difesa 
a 4 davanti a Boffelli (l’unico 
fin qui ad avere tutto il mi-
nutaggio disponibile) con un 
centrocampo a 3 e lì davanti 
all’insegna della fantasia con 
un supporto dietro le due pun-
te oppure un tridente.
Nelle ultime uscite, la Cavese 
vista in campo è stata la se-
guente:
(4-3-1-2): Boffelli; Rizzo, Pe-
retti, Piana (Loreto), Maffei; 
Konate, Pezzella, Citarella; Vi-
tale; Fella, Sorrentino.
La variazione con il passaggio 
al tridente (es. vs Picerno) ha 
visto giocare Vitale largo a de-
stra, Fella riferimento centrale 
e Sorrentino largo dalla parte 
opposta.

Nando Armenante

dell’ex Emilio Longo. Il percorso 
della squadra di patron Lam-
berti ha visto anche serie di 
pareggi (4, di cui uno arrivato 
al 95’ contro l’Avellino quando 
tutti pregustavano i tre pun-
ti e sul campo del Picerno) e 
un altro successo con l’1-0 
ai danni del Latina, deciso da 
Peppe Fella, la scorsa stagio-
ne in terra pontina. A comple-
tare il quadro, due sconfitte 
interne dolorose, arrivate per 
mano di Monopoli (0-1) e, la 
più recente, nel derby contro la 
Turris (1-2). Tutto questo per 
un totale di 10 punti ottenuti 
dopo 9 giornate di campiona-
to: un bottino soddisfacente 
nei pensieri di inizio stagione 
ma con qualche rimpianto vi-
sto l’andazzo dei vari match 
disputati fin qui.
L’obiettivo stagionale della Ca-
vese è quello di conquistare la 
salvezza con l’aggiunta di far 
crescere i tanti profili giovani 
presenti all’interno della rosa 
attraverso il minutaggio. Una 
rosa rivoluzionata rispetto alla 

noi calciatori ci siamo det-
ti e che ci fatto più male. Il 
modo in cui è avvenuto.
Vista l’età del gruppo del-
la rosa, composta da tanti 
giovani, sicuramente saran-
no abbattuti. Sei riuscito a 
trovare le parole giuste per 
risollevare il loro umore?
Tutti noi giovani e più esper-
ti dobbiamo guardarci den-
tro e trovare lo spirito di 
rivalsa e di rivincita che in 
questi casi è necessario. 
Sappiamo che per battere 
la Cavese non dobbiamo 
essere quelli di Avellino.
Quella di Avellino è stata 
sicuramente una delle più 
brutte Casertana, ma non 
può essere quello il vostro 
valore viste anche le altre 
partite giocate.
E deve essere anche l’ulti-
ma volta che una prestazio-
ne del genere sia fatta dal-
la squadra. Noi avevamo 
fatto sempre bene, almeno 
sotto il profilo del gioco e 
della volontà di fare risul-
tato, ma ad Avellino siamo 
stati davvero poco squadra 
e nulla è girato per verso 
giusto.
Cosa vuoi dire ai tifosi per 
convincerli a venire allo 
stadio lunedì prossimo alle 
20,30?
Spero veniate allo stadio, 
c’è bisogno della vostra for-
za per battere la Cavese e 
come sempre Forza Caser-
tana.

EDN

Il Professore Roberto Fioril-
lo non ha certo bisogno di 
presentazioni. Presente al 
Convegno del Liceo Manzoni 
“SPORT DI CLASSE”. Uno che 
di sport ne mastica da anni. 
Prepatore atletico della Ca-
sertana, Bari e di altre socie-
tà professionistiche.
Cosa rappresenta questo in-
contro?
Voglio prima di tutto ringra-
ziare la società casertana e 
in modo particolare il pre-
sidente D’Agostino. Essere 
presenti a questo convegno 
in un momento particolare 
della squadra è sicuramen-
te un titolo di grande meri-
to. Il convegno è la giusta 
sinergia tra la Casertana 
e il nostro Liceo che come 
tutti sapete è l’unico Liceo 
sportivo del territorio.
Come si esce vista la sua 
esperienza da questo mo-
mento di crisi?
Con il lavoro, parlando poco 
e con la dedizione alla cau-
sa rossoblù. Mi preme sot-
tolineare che l’attuale tecni-
co della Casertana Manuel 
Iori è stato mio calciatore 
al Padova e vi assicuro che 
è una persona molto pre-
parata e determinata ed 
il suo contributo in questo 
momento sarà sicuramente 
importante. Ci vuole anche 
l’aiuto dei tifosi perché mai 
come in questo momento 
il loro contriobuto è impor-
tante.
In questo girone C di Serie C, 
la Casertana rischia oppure 

Bacchetti: Bisogna reagire subito
Per battere la Cavese
c’è bisogno anche dei tifosi

Fiorillo: Da questi momenti bui
si esce con il lavoro del campo
Iori è un tecnico molto preparato

Via M. Ruta, 159 - Caserta
Tel. 0823 216506

Il capitano della Casertana 
Bacchetti, presente al Liceo 
Manzoni, per l’evento orga-
nizzato in sinergia tra l’Isti-
tuto di Caserta la società del 
presidente D’Agostino.
Cosa ha rappresentato que-
sto incontro per voi calciato-
ri?
Una bella esperienza per 
tutti noi che abbiamo in-
contrato questi ragazzi che 
seguono la Casertana con 

passione. Ci ha fatto piace-
re ricevere questo affetto 
dopo una sconfitta pesante 
come quella di Avellino e 
faremo di tutto per vincere 
la prossima con la Cavese.
Una delle cose che i ragazzi 
vi hanno chieto è proprio di 
riscattare subito il cinque a 
zero inflittovi dall’Avellino.
Si può anche perdere ma 
non in questo modo ed è 
proprio quello che anche 

può fare un buon campio-
nato?
Credo che sia solo un mo-
mento come ne capitano in 
un campionato. Alla lunga il 
valore della squadra verrà 

fuori e alla fine la Caserta-
na si troverà in posizioni di 
classifica molto migliori di 
quella attuale.

EDINU
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IL TURNO CLASSIFICA
BENEVENTO 19
CERIGNOLA 18
CATANIA (-1) 17
MONOPOLI 17
GIUGLIANO 17
AZ PICERNO 16
POTENZA 15
TRAPANI 14
AVELLINO 13
SORRENTO 13
CAVESE 10
FOGGIA 9
CASERTANA 8
MESSINA 8
CROTONE 8
TURRIS (-1) 8
ALTAMURA 7
LATINA 7
JUVENTUS 6
TARANTO 6

ACR MESSINA-MONOPOLI

AZ PICERNO-POTENZA

CASERTANA-CAVESE

CROTONE-TARANTO

FOGGIA-CATANIA

JUVENTUS NEXT GEN-AVELLINO

LATINA-TEAM ALTAMURA

SORRENTO-BENEVENTO

TRAPANI-AUDACE CERIGNOLA

TURRIS-GIUGLIANO

La Casertana giocherà i playoff
parola di Massimo Vecchione

CONTESTARE È LECITO E VA ACCETATO, MA SOLO DAGLI ABBONATI
E DA TUTTI QUEI TIFOSI CHE SEGUONO LA SQUADRA ANCHE IN TRASFERTA
IL RESTO SONO SOLO LEONI DA TASTIERA CHE NON VENGONO ALLO STADIO

Il respon-
sabile mar-
keting della 
Casertana 
è grande 
tifoso dei 
r o s s o b l ù 
analizza il 

momento che sta vivendo 
la squadra e ci anticipa che 
sta già definendo le date 
dei concerti della prossima 
estate.
Il dirigente rossoblù è un 
grande appassionato della 
Casertana è nelle partite ca-
salinghe lo sentiamo spesso 
incitare i calciatori casertani.
La Casertana fino ad oggi 
possiamo dire che ha rispet-
tato i programmi, ma sia per 
gli ultimi quindici minuti di 
partita con il Catania e l’ulti-
ma gara quella con l’Avellino 
qualcosa non ha funzionato. 
Cosa ne pensi?
Conoscendomi sai che mi 
piace parlare e discutere 
delle vicende legate al mio 
ruolo in società. Ma voglio 
rispondere a questa do-
manda. Fino ad Avellino 
possiamo tutti concordare 
che la Casertana aveva gio-
cato sempre delle ottime 
gare, anzi ci manca anche 
qualche punto in più in 
classifica ma più per sfor-
tuna che per demeriti veri e 
propri. Inutile nasconderlo, 
la sconfitta di Avellino ci 
ha un poco destabilizzato 
perché nessuno si aspet-
tava una prestazione del 
genere. Credo che in Irpinia 
anche se avessimo giocato 
in 15 contro 11 avremmo 
lo stesso perso la partita. 
Neanche a me è piaciu-
to l’atteggiamento della 
squadra. Perdere ad Avelli-
no ci sta, e tutti l’avremmo 
accettato visto anche le 
differenze di obiettivi e di 
quanto abbiano spesso i 
cugini biancoverdi, ma lo 
si poteva sicuramente fare 
in maniera diversa, lottan-
do almeno. Adesso non 
dobbiamo assolutamente 
accodarci a quella parte di 
tifosi che vede tutto nero, 
credo sia negativo un simi-
le atteggiamento. Bisogna 
pensare positivo e quasi 
sempre dopo un momento 
buio si ritorna a vedere la 
luce in modo prepotente. 
Posso dirti che conoscendo 
il presidente con il quale ho 
parlato dopo la partita, io 
Massimo Vecchione posso 
assicurarti che la Caserta-
na non solo si salverà ma 
arriverà a giocare i playoff. 

Lo dico adesso a campiona-
to appena iniziato perché 
sono sicuro del potenziale 
di questa squadra.
Adesso è il momento di 
avere carattere perché que-
sta squadra ha dimostrato 
di avere un’anima e un gio-
co, siamo andati a Cerigno-
la, squadra candidata alla 
promozione e questo non 
lo dico io, bene noi siamo 
andati su quel campo e 
abbiamo dominato la par-
tita, ed anche con la Juve 
senza quel blackout finale 
avremmo preso punti. Tutte 
le partite sono state inter-
pretate non bene, ma be-
nissimo dai calciatori. Sono 
certo allenatore e calciatori 
sapranno riprendere la giu-
sta rotta e portare la nave 
in porto.
I tifosi intervenuti durante la 
trasmissione Alè Casertana 
hanno rimarcato il fatto che 
questa squadra, a parer loro, 
paga l’assenza di un golea-
dor vero. Cosa ne pensi?
Ad un tifoso non posso dire 
nulla. Il tifoso è un innamo-
rato deluso. Mi piace però 
dialogare con loro. Come 
sai la Casertana ha in rosa 
gli attaccanti che in questo 
momento non riescono a 
trovare la via del gol. Può 
capitare. Ma sono certo 
che se dovesse esserci la 
necessità di intervenire sul 
mercato alla sua riapertu-
ra, che sia un attaccante, 
un centrocampista o un di-
fensore, il presidente non si 
tirerà indietro.  Forse ci vuo-
le un pò di tempo, ma il ti-
foso è impaziente e lo sap-
piamo, ma non possiamo 
neanche dare torto ad una 
tifoseria che ha incitato la 
squadra fino alla gara con 
il Catania, quindi le critiche 
da “i tifosi veri” le accetto 
ma non da quelli che non 
fanno altro che aspettare 
un passo falso per aprire 
contestazioni e strumenta-
lizzare una sconfitta. anche 
sui social, per il solo scopo 
di attaccare la società, il 
presidente. Tocca a noi ri-
conquistare quelli che allo 
stadio vengono sempre, se 
si vince o se si perde. Toc-
ca a noi ricreare lo stesso 
entusiasmo della passata 
stagione, e quindi in que-
sto momento bisogna solo 
lavorare.
Vivendo anche la squadra da 
vicino, secondo il tuo parere 
i calciatori hanno messo da 
parte questa pesante scon-
fitta e hanno voglia di dimo-

strare che Avellino è stato 
solo un incidente di percor-
so? E lunedì con la Cavese 
daranno il massimo per la 
vittoria?
La sconfitta è stata pesan-
te. Ci sono sensazioni con-
trastanti, puoi pensare di 
arrenderti o dire abbiamo 
toccato il fondo e ades-
so possiamo solo risalire 
per fare bene.  Noi tutti, 
staff tecnico e società sia-
mo compatti che Avellino 
deve rappresentare per 
noi la molla del riscatto. E’ 
obbligatorio reagire e non 
lasciarsi prendere dallo 
sconforto e dalla frusta-
zione.  Tocca anche ai cal-
ciatori più esperti a trasci-
nare questi giovani fuori 
dalle ansie che in questo 
momento li assillano. Sento 
parlare molto di minutag-
gio e ieri ho letto le classi-
fiche uscite sui giornali e 
ho visto che prima il Bene-
vento. Che significa questo? 
Che la colpa non è del pre-
sidente e tantomeno dei 
calciatori, se è importante 
il contributo in termine di 
minuti giocati di una squa-
dra come i sanniti che sono 
primi in classifica significa 
che non abbiamo sbagliato 
la scelta di puntare sui gio-
vani in questo campionato. 
Noi adesso dobbiamo pen-
sare a raddrizzare il nostro 
campionato. E posso dire 
ancora che presto rivedere-
mo lo stadio gremito come 
i vecchi tempi e sono con-
vinto che lo stadio nuovo 
permetterà alla Casertana 
un futuro impoprtante-
Tu sei un esperto di giovani, 
perché nell’organizzazione 
di grandi eventi musicali hai 
lanciati diversi “sconosciuti” 
come Lazza ed altro che poi 
hanno iniziato a volare nel 
panorama della musica.
Lavorare sui giovani è im-
portantissimo. In questo 
momento siamo dei disfat-
tisti, e ci sta, ma noi i nostri 
ragazzi che vanno in campo 
li abbiamo apprezzati e sia-
mo rimasti colpiti dal loro 
talento. Siamo stati sfortu-
nati con Galletta al quale 
rivolgo il mio augurio di una 
pronta ripresa, un fenome-
no. Paglino, Falasca, Bian-
chi, cosa possiamo dire a 
questi ragazzi se non sono 
bravi, ma li avete visti gio-
care o sono solo io a vedere 
le loro qualità? Mancini che 
è passato dalla mancata 
realizzazione della rete 
della vittoria con il Catania 

alla sfortunata autorete di 
Avellino, c’e qualcuno forse 
che può dire che non è un 
calciatore idoneo a vestire 
la casacca rossoblu? Biso-
gna solo rimanere vicini a 
questi giovani che adesso 
devono solo superare il 
contraccolpo psicologico 
di una sconfitta pesante. 
Devono reagire sul campo 
e dimostrare di essere uo-
mini veri, perchè come cal-
ciatori conosciamo il loro 
valore.
Il presidente come ha reagi-
to. La sconfitta come detto 
ha abbassato il morale a 
tutti. E’ pronto a rituffarsi 
nella lotta?
Posso dirti che nei momen-
ti più difficili, è sempre il 
primo a dare la carica a tut-
ti. Ricordo benissimo l’anno 
della D, quando arrivo Can-
gelosi, si era al terzo esone-
ro in campionato, quando 
gli dissi se conveniva cam-
biare ancora, lui mi rispose 
adesso le vinciamo tutte. 
Da uomo navigato qual è, 
un vero comandante non si 
fa abbattere da una scon-
fitta pesante o meno che 
sia. Sicuramente è stato 
colpito, attaccato da con-
testazioni anche sui social 
più di tutti, ma è anche 
quello che reagisce prima 
degli altri ed è anche quel-

nato. La differenza che quei 
calciatori sono arrivati in 
chiusura di mercato perché 
se fossero arrivati a prezzo 
pieno la cifra sarebbe sta-
ta quasi proibitiva, eppu-
re oggi molti gli danno la 
croce addosso. Ma posso 
assicurarvi che ha la stessa 
voglia di vincere di sempre 
e quando parliamo vedo 
i suoi occhi brillare, ha la 
consapevolezza di dire se 
per vincere bisogna spen-
dere ancora io non mi tiro 
indietro. Questo è D’Agosti-
no. Un uomo vero, serio che 
crede nel progetto.
Vigorito a Benevento ha 
investito nei giovani ed è 
primo in classifica. Voglio 
ancora ripetere che i tifo-
si hanno tutto il diritto di 
contestare, purtroppo a 
farlo non sono quelli veri, 
ma quelli che da sempre 
vengono sporadicamente 
allo stadio aspettando la 
sconfitta per strumentaliz-
zare e contestare le scelte 
della società, di un uomo 
che investe nella Caserta-
na, tempo, denaro e sottrae  
ore alla famiglia.
Credo che bisognerebbe 
cercare di isolare quei pochi 
unendoci per il bene della 
Casertana, quindi chi viene 
anche in trasferta e allo 
stadio, agli abbonati pos-
siamo solo dire grazie e ac-
cettare le loro contestazio-
ni. Ne hanno pieno diritto.

ENZO DI NUZZO

lo che se ci sarà bisogno di 
intervenire lo farà.
Ma cosa vogliamo dire a 
D’Agostino che da 9 anni 
è alla guida della società 
investendo fior di denaro, 
e anche quest’anno la cifra 
investita è molto vicina a 
quella dello scorso campio-

In allestimento il cartellone dei concerti dell’estate 2025
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SCHWICH ANTONELLO
Allenatore

REA GIUSEPPE
Dirigente accompagnatore 

IANNACONE LUCA
Portiere 

PETRONE ANDREA
Portiere

MIRETTO CHRISTIAN
Difensore

ALGHIRI ROBERTO
Difensore

RENZI MARIO
Difensore

LOMBARDI ANIELLO
Difensore

MAISTO STEFANO
Difensore 

D’AVINO MARIO FRANCESCO
Difensore

DIA ALESSANDRO
Difensore

JAITEH ISSAF
Difensore

DE FILIPPO LUCA
Centrocampista

REA CHRISTIAN
Centrocampista 

FARINA ENRICO
Centrocampista

RAMAGLIETTA CHRISTIAN 
Centrocampista

GALEONE ANTONIO
Attaccante

PASQUARIELLO CHRISTIAN 
Attaccante

SANTANGELO EMANUELE
Attaccante

DE SIMONE ELIO
Attaccante

MOHAMED JARJU
Attaccante

MAGLIOCCA FRANCESCO
Attaccante

DE SILVESTRO LUCA
Attaccante 

NASTA ALESSIO
Attaccante 

BITETTO CHRISTIAN
Attaccante

CAMPIONATO REGIONALE JUNIORES UNDER 19 GIRONE A

L’INTERCASERTANA 
AFFIDA A SCHWICH

I TALENTI DEL FUTURO
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SMALTIMENTO INERTI

ISPEZIONE FOGNATURE CON VIDEOCAMERA

INTERMEDIAZIONE E COMMERCIO DEI RIFIUTI
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TRASPORTO ACQUA POTABILE
BONIFICA AMIANTO

DISINFESTAZIONI - DERATTIZZAZIONI
MANUTENZIONI EDILI

NOLEGGIO CASSONI DA NC 3 A MC 30

Flik Flok ci saranno 
anche gli Steel Bucks

Lo scorso 12 ottobre a San-
remo si è giocata un’amiche-
vole di football americano 
tra una rappresentativa 
francese ed una della IAAFL 
denominata Team Word. La 
IAAFL è la Federazione Mon-
diale a cui fanno capo le tut-
te le associazioni amatoriali 
di Football Americano.
Il Team Word era compo-
sto da giocatori provenienti 
da Italia, Marocco, Israele e 
Malta. Tra gli italiani sono 
stati invitati ben sei gioca-
tori del team casertano degli 
Steel Bucks che hanno dato 
un contributo notevole alla 
partita mettendo in eviden-
za un buona tecnica e tanta 
grinta. Purtroppo non è ba-
stato perché i francesi con 
una squadra molto più affia-
tata e tecnicamente molto 
valida hanno portato a casa 
la vittoria. La gara è termi-
nata col punteggio di 18 a 0 
per la rappresentativa fran-
cese.  Resta comunque la 

soddisfazione per l’ottima la 
prova dei sei giocatori caser-
tani che hanno ben figurato 
nonostante la ridotta espe-
rienza internazionale.
Archiviato l’evento interna-
zionale gli Steel Bucks sono 
di nuovo in scena. Certa è 
la loro presenza alla “XXI 
Flik Flok”, la manifestazione 
sportiva organizzata dalla 
Brigata Garibaldi a Caserta, 
sabato 19 e domenica 20 
ottobre nei Giardini anti-
stanti la Reggia.
La Flik Flok nasce nel 1991 
come gara prettamente mi-
litare a cui partecipavano 
i vari reparti della Brigata, 
vinceva il plotone che riu-
sciva a percorrere nel minor 
tempo possibile, la distanza 
di 15 km. Nelle successive 
edizioni è stata introdotta 
una gara podistica aperta 
anche al personale civile.
Oggi invece, la Flik Flok è un 
momento di aggregazione 
che ha lo scopo di promuo-

vere la cultura dello sport 
in tutte le sue espressioni. 
Proprio per questo motivo 
nell’edizione 2017 fa il suo 
ingresso il football america-
no. 
Gli splendidi giardini anti-
stanti la Reggia si trasfor-
meranno in un “villaggio 
olimpico” ed ospiteranno 
nell’occasione numerose so-
cietà sportive appartenenti a 
diverse discipline. 
Il team casertano nell’occa-
sione della Flik Flok si tra-
sferirà nei Campetti di piaz-
za Carlo III dove organizzerà 
un allenamento-prova con 
esercizi e giochi. Sarà aperto 
a tutti quelli che hanno più 
di 13 anni sia ragazzi che 
ragazze.
Lo scopo e far conoscere il 
Football Americano nella 
versione Tackle (con contat-
to) e Flag (senza contatto 
fisico).
I partecipanti potranno ci-
mentarsi, sotto la guida at-
tenta dello staff tecnico degli 
Steel Bucks in esercizi spe-
cifici del football americano, 
potranno provare l’emozione 
del contatto con casco e pa-
raspalle e concludere la se-
duta di allenamento con una 
partita a Flag Football. Sarà 
una festa di sport e tutti sa-
ranno i benvenuti.

Il Napoli 
co nt i n u a 
il suo per-
corso di 
p repara-
zione in 
vista della 
sfida con-

tro l’Empoli, in programma 
domenica alle 12:30 allo 
stadio Castellani. La partita 
segna la ripresa del cam-
pionato di Serie A dopo la 
sosta per le Nazionali, e il 
club azzurro si sta concen-
trando su come affrontare 
questo importante match, 
considerando anche i rien-
tri dei giocatori impegnati 
in competizioni internazio-
nali.
Tutti i giocatori sono tornati 
dagli impegni con le rispet-
tive nazionali. Tra questi, ci 
sono calciatori fondamen-
tali per la formazione di 
Antonio Conte come Gio-
vanni Di Lorenzo, Khvicha 
Kvaratskhelia, Stanislav 
Lobotka, Cyril Ngonge e 
Giacomo Raspadori. Il ritor-
no di questi atleti permette 
allo staff tecnico di lavora-

re con quasi tutta la rosa 
al completo, anche se le 
condizioni fisiche di alcuni 
sono state monitorate con 
attenzione, soprattutto in 
relazione a eventuali af-
faticamenti o infortuni ac-
cumulati durante la sosta. 
La nota dolente riguarda 
Stanislav Lobotka, il cen-
trocampista slovacco, che 
si è sottoposto ad esami 
strumentali al rientro dagli 
impegni con la Slovacchia. 
Gli esami hanno evidenzia-
to una distrazione di primo 
grado al semitendinoso si-
nistro. Questo tipo di infor-
tunio, pur essendo di lieve 
entità, richiede comunque 
un periodo di riposo forza-
to per evitare complicazio-
ni e garantire un recupero 
completo. Gli infortuni di 
questo tipo, in genere, 
comportano uno stop di 
circa 10-15 giorni, il che si-
gnifica che Lobotka salterà 
sicuramente la partita con-
tro l’Empoli e, con molta 
probabilità, anche la suc-
cessiva sfida contro il Lec-
ce. Tuttavia, lo staff medico 

del Napoli sta monitorando 
il recupero del giocatore e 
l’obiettivo sarebbe quello 
di riaverlo in campo per la 
delicata partita contro il 
Milan, in programma il 29 
ottobre.
L’assenza di Lobotka rap-
presenta una perdita im-
portante per la squadra. Il 
regista slovacco è uno degli 
elementi chiave del centro-
campo del Napoli, capace 
di dettare i tempi di gioco 
e garantire equilibrio tra 
fase difensiva e offensiva. 
La sua capacità di copri-
re ampi spazi, recuperare 
palloni e impostare le azio-
ni di attacco lo rendono 
indispensabile nel siste-
ma di gioco di Conte. Con 
Lobotka fuori dai giochi, il 
Napoli dovrà cercare solu-
zioni alternative. Possibili 
opzioni includono l’utilizzo 
di Gilmour in una posizio-
ne più arretrata al fianco di 
Frank Zambo Anguissa, per 
colmare il vuoto lasciato 
dallo slovacco.  Nonostan-
te l’Empoli sia attualmen-
te nelle posizioni di bassa 

Lobotka e Olivera alle prese con infortuni muscolari 
Il Napoli pronto per la sfida contro l’Empoli
AZZURRI IN CAMPO DOMENICA  ALLE 12,30

classifica, il Napoli non può 
permettersi di sottovaluta-
re l’avversario. L’Empoli ha 
già dimostrato in passato 
di poter mettere in difficol-
tà squadre più blasonate, 
soprattutto in casa. Inoltre, 
la ripresa dopo la sosta per 
le Nazionali rappresenta 
sempre una sfida partico-
lare per le squadre, poiché 
i ritmi e l’equilibrio tattico 
possono risentire del rien-
tro dei giocatori da diverse 
parti del mondo. Il Napoli 
cercherà di mantenere il 
passo nella corsa al titolo, 
cercando di consolidare la 
propria posizione nelle pri-
me posizioni della classifi-
ca. L’obiettivo principale è 
quello di ottenere i tre pun-
ti, nonostante l’assenza di 
Lobotka, Olivera e Meret, 
sfruttando la profondità 
della rosa e la qualità dei 
giocatori a disposizione.
La gara con l’Empoli sarà 
una partita per nulla scon-
tata, contro una squadra 
giovane ma con ottima or-
ganizzazione di gioco. 
Questo il programma com-
pleto  della 8ª giornata di 
Serie A: Sabato 19 ottobre 
ore 15:00 Como-Parma 
e Genoa-Bologna. Alle 

18:00 Milan-Udinese 
e alle 20:45 pensano più 
vicinoJuventus-Lazio.
Domenica 20 ottobre ore 
12:30 Empoli-Napoli. Alle 
ore 15:00 Lecce-Fiorentina 
e Venezia-Atalanta. Alle 

18:00 Cagliari-Torino, alle 
20:45 Roma-Inter.
Lunedì 21 ottobre alle ore 
20:45 Verona-Monza 
.

Antonio Miele 



19 OTTOBRE 2024 - N° 39 
40° ANNO 6

DIRETTORE RESPONSABILE: VINCENZO DI NUZZO  348 0040482
PAST DIRECTOR: NICOLA DI MONACO

Politica, Attualità, Cultura e Sport

www.sabatononsolosport.comAUT. N. 794 DEL 14/02/2012
ISCRITTO AL ROC

Dal 1985 sempre 
gratis in edicola

Nuova Kia Niro Tri-Fuel tua con 35 rate da€ 199 al mese, con fino a 10.000 km di pieno inclusi1, 
con permuta o rottamazione e finanziamento Scelta Kia Special. Prezzo promo€ 26.200 
Anticipo€ 4.090 - Valore Futuro Garantito€ 19.981 - Importo totale dovuto dal consumatore 
€ 27.146,67 (escluso l'anticipo). TAN 6,97% (tasso fisso) - TAEG 8,29% (tasso fisso)2. 

Offerta valida per vetture acquistate entro il 31.10.2024 
'Annuncio pubblicitario con finalità promozionale. Campagna promozionale Extra Bonus Niro GPL valevole in caso di sottoscrizione di un contratto di acquisto di Niro HEV GPL dal 01/10/2024 al 31/10/2024 e retail e immatricolazione entro il 31/12/2024. Il relativo 
bonus di 650€ (Iva inclusa) è da considerarsi come equivalente ai costi di carburante necessari per percorrere i primi 10.000km a GPL. Il bonus di 650€ viene calcolato considerando 10.000km di percorrenza, dividendo per il consumo di 12km/l e moltiplicando per 
il costo del GPL di 0.75€/1 (Iva inclusa). 
'Annuncio pubblicitario con finalità promozionale. Esempio rappresentativo con finanziamento. Kia Niro 1.6 HEV GPL Business al Prezzo Promo a partire da€ 26.200 (oltre oneri finanziari) anziché da€ 34.450 (Prezzo di listino), grazie a: "TCM Bonus· di€ 850 
previsto solo a fronte della sottoscrizione di un finanziamento Scelta Kia Special di Kia Finance, contributo Kia e delle Concessionarie aderenti all'iniziativa di€ 4.400, solo a fronte di permuta o rottamazione di un veicolo di proprietà del Cliente da almeno 3 mesi 
per i contratti stipulati dal 01.10.2024 al 31.10.2024 e immatricolazione entro il 31.12.2024 e contributo statale fino ad€ 3.000 di cui al DPCM 20 maggio 2024 (GU Serie Generale n.121 del 25-05-2024), previsto per l'acquisto di autovetture in fascia 3 (61-135gr/km) 
parametrato alle emissioni di CO, WLTP a fronte di rottamazione di veicoli di classe fino a Euro 2 di proprietà del Cliente o anche di uno dei familiari conviventi alla data di acquisto del medesimo veicolo da almeno 12 mesi, e parametrato alla platea per Persone 
Fisiche. Verificare sempre sui siti ufficiali delle autorità competenti la disponibilità dei fondi e il possesso dei requisiti per accedervi. Il prezzo promo finale da intendersi chiavi in mano, IVA e messa su strada incluse, I.P.T. e contributo Pneumatici Fuori Uso (PFU) ex 
D.M. n. 82/2011 esclusi. Offerta valida nelle Concessionarie aderenti all'iniziativa per i contratti dal 01.10.2024 al 31.10.2024, non cumulabile con altre iniziative in corso. Anticipo €4.090; importo totale del credito€ 22.110,00, da restituire in 35 rate mensili ognuna 
di€ 199 ed un Valore Futuro Garantito pari alla rata finale di€ 19.981 (se il cliente decide di tenere il veicolo); importo totale dovuto dal consumatore€ 27.146,67 (escluso l'anticipo). TAN 6,97% (tasso fisso) - TAEG 8,29% (tasso fisso). Spese comprese nel costo 
totale del credito: interessi€ 4.437,00, istruttoria€ 399, incasso rata€ 3,90 cad., produzione e invio lettera conferma contratto€ 1; comunicazione periodica annuale€ 1 cad.; imposta sostitutiva:€ 56,27 -30.000 km inclusi; eccedenza chilometrica di 0,10 €/ 
km. Condizioni contrattuali ed economiche nelle "Informazioni europee di base sul credito ai consumatori" presso i concessionari e sul sito www.hyundaicapitalitaly.com/area-trasparenza. Salvo approvazione di Hyundai Capitai Bank Europe. Si evidenzia, ai sensi 
del Decreto Legislativo n. 26/2023, attuativo della Direttiva (UE) 2019/2161 del Parlamento europeo e del Consiglio del 27 novembre 2019, che nei 30 giorni precedenti all'inizio del presente annuncio pubblicitario la suddetta motorizzazione del bene non era in 
commercio essendo un nuovo prodotto in fase di lancio. 

CCaattoonnee  AAuttoomoottiivee  GGrrooupp

Viale Carlo III, 245
San Nicola la Strada 81020
Tel. 0823 16 56 181 
www.kia.com/catone

A Z Z U R R O . 
Tre sono le 
note stonate 
della sera-
ta di lunedì. 
La prima ri-
siede nello 

stadio semivuoto di Udine 
e solo i seggiolini colorati 
del rinnovato Friuli hanno 
ingannato l’effetto ottico 
di un’atmosfera tesa in 
modo a dir poco palpabi-
le per ragioni politiche. Le 
stesse che hanno dato vita 
alla seconda nota stonata, 
con i fischi ingiustificati – 
prontamente coperti dagli 
applausi – all’inno israe-
liano. La terza è nella solita 
disattenzione difensiva che 
ha portato gli avversari ad 
assaporare una possibilità 
di rimonta che sembrava 
remota. Ce ne sarebbe una 
quarta, ma la reazione al 
momentaneo 2-1 l’ha can-
cellata. L’Italia ha travolto 
Israele 4-1, ora le baste-
rà un punto per ottenere 
la qualificazione ai quarti 
di UEFA Nations League. 
Eppure è stato necessario 
un tiro dagli undici metri 
per sbloccare il risultato, 
nel finale di primo tempo 
Tonali si è guadagnato un 

rigore trasformato da Re-
tegui. Nel secondo tempo 
è andato in scena lo show 
di Giovanni Di Lorenzo, ca-
pitano per una notte in as-
senza di Donnarumma: il 
difensore del Napoli al 54’ 
ha raddoppiato con un col-
po di testa sugli sviluppi di 
un calcio di punizione bat-
tuto da Raspadori, mentre 
al 79’ firma la doppietta 
del definitivo 4-1 con un 
destro nell’angolino bas-
so su assist di Udogie. Nel 
mezzo, prima è arrivata la 
rete di Abu Fani diretta-
mente da calcio d’angolo 
su errore dei nostri e un so-
spetto fallo su Vicario, poi 
il 3-1 di Frattesi su cross 
di Dimarco. A novembre 
basterà un punto contro 
Francia e Belgio.
TESTA DI SERIE. Dai risul-
tati ottenuti in UEFA Na-
tions League discendono il 
sorteggio di qualificazione 
ai Mondiali 2026. Ed è così 
che il successo su Israele 
e quello della Spagna sul-
la Serbia consentirà agli 
Azzurri si presentarsi da 
testa di serie all’appun-
tamento più importante 
dell’attuale ciclo. Per la 
prossima rassegna irida-

ta, saranno 16 le nazio-
nali che rappresenteranno 
l’Europa calcistica e arri-
veranno tramite un siste-
ma potenzialmente meno 
prevedibile e più dinami-
co. Le cinquantaquattro 
contendenti – la Russia al 
momento è sospesa – ver-
ranno suddivise in dodici 
gironi composti da quattro 
o cinque squadre: Le vinci-
trici di ogni raggruppamen-
to andranno a disputare il 
Mondiale in Nord America, 
mentre le seconde classifi-
cate saranno aggiunte alle 
quattro squadre col miglior 
ranking nella Nations Lea-
gue e parteciperanno agli 
spareggi a eliminazione 
diretta. L’Italia è testa di 
serie in compagnia di Ger-
mania, Spagna, Francia, 
Belgio, Portogallo, Inghil-
terra e Olanda; Croazia e 
Svizzera sono a un passo 
dall’aggiungersi a loro, per 
gli altri due posti la lotta 
sarà riservata a Danimar-
ca, Polonia, Serbia e Un-
gheria. Da queste quattro, 
potrebbe uscire una delle 
avversarie degli Azzurri, al 
pari di altre avversarie da 
non prendere sotto gamba 
quali Austria, Turchia, Ro-

mania e Ucraina.
UNDER 21. Quanta soffe-
renza, ma alla fine è sta-
ta ripagata. Gli Azzurrini 
hanno centrato l’obiettivo 
e al Nereo Rocco di Trieste 
hanno ottenuto la qualifi-
cazione agli Europei Under 
21 2025 in programma la 
prossima estate in Slovac-
chia. È bastato un pareggio 

contro la coriacea Irlanda 
in una partita che poteva 
realmente complicarsi nei 
minuti conclusivi. Casadei 
al 23’ ha realizzato la rete 
che in un modo o nell’altro 
avrebbe significato stac-
care il pass per la fase 
finale; Gnonto ha avuto 
l’occasione per consolidare 
il risultato, ma il suo rigore 
è andato dritto in curva. Al 
66’ Moran ha posto la fir-
ma sul goal che ha tenuto 
vive le speranze per gli ir-
landesi, ma i provvidenziali 
interventi di Desplanches 
hanno sventato la minac-
cia dei Play-off. Al triplice 
fischio, il Ct Nunziata tira 
un sospiro di sollievo: l’Ita-
lia chiude il girone di qua-
lificazione al primo posto. 
Beffa tremenda invece per 
l’Irlanda, che nella serata 
di martedì perde il secondo 
posto – tradotto vuol dire 
giocarsi un’ultima chance 
di passaggio del turno – 
per mano della Norvegia, 
premiata dalla differenza 
reti dopo la manita inflitta 
ai pari età della Turchia.
IN CAMPO.  Sosta termi-
nata, la Serie A torna in 
campo e apre le danze a un 
tour de force estremo, tale 

da comprendere un tur-
no infrasettimanale a fine 
mese. Saranno quattro i 
match in programma nella 
giornata odierna, a comin-
ciare dalle 15 con Como-
Parma e Genoa-Bologna. 
Alle 18 il Milan proverà a 
raccogliere i cocci di un ini-
zio stagione non esaltante, 
ma dovrà farlo contro la 
sorprendente Udinese. Alle 
20:45 è in programma il 
primo big match dell’ot-
tava giornata, quando la 
Juventus ospiterà la Lazio. 
Pranzo domenicale suc-
culento con la capolista 
in campo al Castellani di 
Empoli. Alle 15, dopo il 
caffè, due fronti da seguire 
attentamente: da un lato 
Lecce-Fiorentina, dall’altro 
Venezia-Atalanta. Alle 18 il 
Torino farà visita al Cagliari. 
Il posticipo vedrà il secondo 
big match che si disputerà 
nella cornice dell’Olimpi-
co: spetterà a Roma e In-
ter sfidarsi per i tre punti. 
Monday Night all’insegna 
della zona salvezza, quan-
do al Bentegodi alle 20:45 
ci sarà il fischio d’inizio di 
Verona-Monza.
Andrea Cardinale

La Serie A torna dopo la sosta con due big match: Juventus-Lazio e Roma-Inter

Una bella settimana a tinte azzurre
Italia batte Israele e sarà testa di serie ai sorteggi dei Mondiali, 
U21 vola in Slovacchia 
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VIA MILANO, S. NICOLA LA STRADA
(ORARIO CONTINUATO 8,00-20,30)

SE VUOI RICEVERE IL VOLANTINO VIA WEB  INVIA UN MESSAGGIO WHATSAPP ALLO  0823224079 CON SCRITTO  “OK VOLANTINO”
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di Giovanna Paolino

Ancora un successo per il 
giornalista casertano Luigi 
Ferraiuolo,autore del film do-
cumentario “ Padre Pio : tor-
nerò tra cent’anni”. L’opera di 
Ferraiuolo, infatti, è entrata 
in finale alla quinta edizione  
Festival “ Sacrae Scenae “, in 
scena dal 17 al 24 ottobre 
2024 nella  città di Ardesio, 
in provincia di Bergamo, il pri-
mo Festival cinematografico 
internazionale dedicato alle 
devozioni popolari. Luigi Fer-
raiuolo ha realizzato un  film 
documentario su uno dei te-
stimoni di santità più amati al 
mondo: Padre Pio da Pietrelci-
na. Un San Pio visto da vicino 
cent’anni dopo. Un viaggio 
incredibile tra fede ed emozio-
ni narrato attraverso la viva 
voce di Papa Francesco, del 
pronipote, della prima mira-
colata e di tantissimi giovani, 
frati, fedeli, gente comune che 
per quattro giorni sono stati 
in attesa al freddo e al gelo 
mentre il frate faceva ritorno 
a casa sua: Pietrelcina. Una 
profezia che si avvera, grazie a 
Papa Francesco. Infatti Padre 
Pio lasciò Pietrelcina il 16 feb-
braio 1916 per farvi ritorno 
nel febbraio 2016. “Tornerò 
tra cent’anni” è il racconto del 
rientro del frate cappuccino 
nel suo borgo natale. Da vivo 

LUIGI FERRAIUOLO
IN FINALE
AL SACRAE SCENAE

Padre Pio non poté mai ritor-
nare a casa per rispettare le 
disposizioni del suo ordine. Il 
film documentario, attraverso 
una minuziosa ricostruzione 
cinematografica e fonti inedi-
te ripercorre l’intero arco del-
la vita di Padre Pio durante i 
quattro giorni di permanenza 
a Pietrelcina, la patria tanto 
amata dove in vita non poté 
fare mai ritorno.
Luigi Ferraiuolo è reduce dal 
grande successo ottenuto 
con la Kermesse “ Un Borgo 
di Libri - Settembre al Borgo 
2024”, che si è tenuta dal 14 
agosto al 12 ottobre presso il 
suggestivo borgo medievale 
di Casertavecchia, un festival 
di letteratura, cultura,  spet-
tacoli che, quest’anno, è sta-
to incentrato sull’intelligenza 
naturale, antitetica a quella 

artificiale. “ Il Festival Sacrae 
Scenae - ha dichiarato Luigi 
Ferraiuolo- è un evento cultu-
rale che intende fare conosce-
re, attraverso il cinema, le va-
rie iniziative popolari legate al 
mondo delle devozioni in tutte 
le sue forme e peculiarità”. “ 
Sono molto contento di que-
sto risultato- ha concluso - La 
devozione popolare è frutto 
fondamentale della presen-
za della fede nella storia di 
un popolo. E’ l’aspetto della 
evangelizzazione che non può 
lasciare insensibili perchè in 
essa si manifestano espres-
sioni particolari della ricerca di 
Dio.La fede non si limita solo 
alla preghiera ed alla interiori-
tà ma ha bisogno di elementi 
che ne sollecitino i sensi per 
potere abbracciare l’uomo 
nella sua interezza”,

ne Parilli, un poliziotto che 
fa parte di una squadra che 
tiene sotto controllo il boss 
Torrente, socio occulto di un 
noto  ristorante. Sarà proprio 
il poliziotto Parilli ad infiltrar-
si nel ristorante, fingendosi 
tecnico dei sistemi di allarme, 
ed a sistemare le microspie 
ambientali per incastrare il 
malavitoso.
Gepy Scognamiglio vanta una 
carriera di grande livello alle 
spalle. Ha partecipato alla 
fiction “ Rosy Abate “ secon-
da stagione su Mediaset, a “ 
Zero” su Netflix,  ed alla fiction 
di Rai1 “Califano”. Ha recitato 
in teatro  con “Filomena Mar-
turano” portata in scena, fra 
gli altri, al teatro “Garibaldi” 
di Santa Maria Capua Vetere. 
Nel 2025, lo rivedremo su Rai 
1 nella fiction “ Mina Settem-
bre”.
“ Ci sono due regole nella vita 
- ha dichiarato Gepy - Regola 
n.1. Non mollare mai  e Rego-
la n. 2. Non dimenticare mai la 
regola n° 1 “.  Ed ha concluso : 
“ Adesso incomincia il viaggio”.

Giovanna Paolino

Gepy Scognamiglio
da Marcianise ad un
“POSTO AL SOLE”

22 ottobre. Gia’ a luglio 2024, 
l’attore marcianisano  aveva 
pubblicato sui social una sua 
foto che lo ritraeva dinanzi ad 
una vetrata con la scritta “ Un 
posto al Sole “, per l’appunto la 
famosa e decennale fiction di 
Rai 3 ambientata a Napoli.
Nelle quattro puntate che lo 
vedono protagonista, Gepy 
interpreta la parte di Simo-

Ha riscosso grande successo 
la partecipazione dell’attore 
Gepy Scognamiglio, marciani-
sano, che, lunedì 14 ottobre 
2024, ha debuttato nella ce-
lebre fiction Rai  “ Un posto al 
sole”.
Gepy Scognamiglio sarà pre-
sente nella soap piu’ famosa 
d’Italia per altre tre puntate, 
ovvero il prossimo  18, 21 e  

di Giovanna Paolino

Domenica 13 ottobre  
2024, l’apertura dei Giardi-
ni della Flora ha riscosso un 
notevole successo. L’evento ri-
entra nella rassegna di eventi 
culturali promossa da Ali della 
Mente, che si è aggiudicata il 
bando di valorizzazione parte-
cipata della Reggia di Caserta, 
e l’apertura straordinaria  e’ 
stata curata da Rosso Vanvi-
telliano, il city branding della 
citta’ di Caserta. Al noto im-
prenditore casertano si deve, 
invece, il Lungo Reggia Libera-
to in via Gasparri, in adiacen-
za della Flora. Ha partecipato 
all’iniziativa anche il Rotary 
Club Caserta.

Fondamentale il contri-
buto dato alla riuscita dell’e-
vento dalle associazioni del 
territorio come LIPU Caserta 
ODV,Comitato Città Viva ODV, 
Comitato per il Centro Sociale 
ODV, Asd Dinamika Outdoor.

I volontari della LIPU 
hanno accolto i numerosi vi-
sitatori guidandoli in un per-
corso esplorativo del giardino 
nel quale si sono intrecciate 
nozioni di flora e di fauna lo-
cali con la storia del nostro 
territorio.  I componenti di Ali 
della Mente, invece, hanno  in-
trattenuto i presenti con brevi 
interventi musicali e teatrali 
relativi alla storia ed ai perso-
naggi della Reggia. Il Comitato 
per il Centro Sociale, invece, 
insieme con il Movimento Mi-
granti e Rifugiati di Caserta ha 
intrattenuto i numerosi bam-
bini con laboratori legati alla 
tutela della natura.

Durante il regno di Ferdi-
nando II, che amava trascor-
rere lunghi periodi nella Reg-
gia di Caserta, si portarono 
a compimento diversi lavori 
sul complesso e sull’area cir-
costante, tra cui la sistema-
zione a Flora dell’area di oltre 
due ettari compresa tra il lato 
orientale della Reggia, le rea-
li cavallerizze e la “Santella”, 
dove si era accumulato molto 
materiale lapideo.

Un giardino da collocarsi 
nel lato est del palazzo era 
già incluso nel progetto van-
vitelliano, come si può vedere 
nella Planimetria generale 
della Reggia e Parco ripro-
dotta nella prima tavola della 
Dichiarazione dei disegni, del 
1756, la cui realizzazione 
-quasi ottant’anni dopo- ven-
ne affidata a Gaetano De Lillo, 
architetto della Real Casa, e al 
botanico Giovanni Gussone. 
Quest’ultimo, allievo del bota-
nico Michele Tenore, nel 1827 
era stato nominato Botanico 
dei giardini di Casa e Siti Reali 
di Napoli e di Sicilia con l’ob-
bligo di visitarli e di dirigerli. 
Nel 1837 presentò il proprio 
progetto, indicando interventi 
e spese da sostenere: 1° Per 
svellare... Trasportare, pianta-
re 750 grosse piante d’agrumi 

Evento riapertura
Giardini della Flora
un notevole successo  

prese nè giardini dismessi per 
le nuove strade di aprirsi. 2° 
Per tagliare, trasportare ed 
accogliere i pezzi di zolle er-
bose, e preparare la terra per 
situarli in una fascia larga cir-
ca tre palmi a fianco di tutte le 
strade. 3° Per ridurre il terre-
no e distribuirlo secondo il di-
segno approvato dalla MS 4° 
Per ridurre circa due moggia di 
terra incolta in buono stato, e 
nettarla di tutte le pietre. 5° 
Per piantare circa 500 piante 
da bosco presso il muro pros-
simo alla Cavallerizza. 6° Per 
terriccio e letame necessario 
alle piante diverse. 7° Per cir-
ca 2000 piante e fiori e di or-
namento da situarsi in mezzo 
alle aiuole. S

i prevedeva inoltre la 
costruzione di strade in 
braccialetto e degli stradini 
interni, oltre alla manuten-

zione ordinaria del giardino, 
che fu affidata al giardiniere 
Giuseppe Landi. Il re avrebbe 
voluto che fossero aggiunti 
altri 210 pioppi di Lombar-
dia e di castagni di Spagna, 
da sistemarsi lungo il muro 
orientale della Flora, ma, non 
essendovene in numero suffi-
ciente, il cav. Gussone dispone 
che si supplisse con piante di 
aceri=falso platano, lauri e 
tigli. La documentazione sto-
rica conservata alla Reggia di 
Caserta, consente ancor oggi 
la conoscenza di un ricco pa-
trimonio culturale, che si può 
rivelare utilissimo nell’ambito 
della tutela, conservazione e 
gestione di queste aree verdi, 
nate come un contorno alle 
fabbriche, ma pensate fin dall 
‘inizio in maniera organica alla 
città e al paesaggio.

Stamattina alle 11:00 nella chiesa di Santa Maria degli Angeli 
a San Nicola la Strada, don Antimo Vigliotta unirà in matrimo-
nioTitti Bernardo e Sergio Amato. Testimoni degli sposi saran-
no Giuseppe Bernardo e Raffaella de Maio. Agli sposi felici, a 
tutti coloro che oggi li festeggeranno ed ai genitori dello sposo 
Pino Amato e Sofia Navarra e della sposa Mariarosaria Serino 
e Lucio Bernardo, formuliamo i nostri auguri di gioia e felicità.

Nozze Bernardo-Amato
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NUOVI ARRIVI 
AUTUNNO-INVERNO

La rassegna è un piccolo 
grande viaggio tra musica, 
arte, cultura e tradizione del 
nostro territorio che esprime 
la precisa volontà di valoriz-
zare la musica di qualità.
L’evento è una rassegna 
culturale che celebra l’arri-
vo dell’autunno attraverso 
un’armoniosa fusione di 
arte, musica e spettacolo 
dal vivo. L’obiettivo è offrire 
al pubblico un’esperienza 
immersiva e multidiscipli-
nare tra artisti emergenti e 
affermati dove le arti visive, 
la musica e le performance 
teatrali possano dialogare.
Parteciperanno alla manife-
stazione culturale/musicale 
artisti locali come la BANDA 
MUSICALE POMPEO FER-
RARO diretta dal M° Fran-
cesco Di Gennaro, il coro 
POLIFONICA AGORA’ diretto 
dal M° Maria Antonucci. 
La rassegna si aprirà con il 
ricordo del celebre poeta e 
paroliere Edoardo Nicolardi 
attraverso il racconto della 
nipote Paola Nicolardi e la 
partecipazione degli attori 
Franco Tamburro e Rosanna 
Ambrosio ,il tenore Salvato-
re Basile accompagnati dal 
pianista Antonio Rosario 
Blasi.Seguirà poi una sera-
ta all’insegna della comicità 
con due personaggi afferma-
ti sulla scena nazionale quali 
Luciano e Massimo Salvetti, 
figli d’arte che porteranno in 
scena il genere che va dalla 
macchietta dei grandi Pisano 
e Cioffi, alle scenette ,gag e 
duetti del repertorio dell’A-
vanspettacolo e della Rivista 
con aggiunta di momenti di 
poesia e canzoni tratte dal 
repertorio di grandi autori 

della tradizione napoleta-
na. La terza serata sarà un 
viaggio musicale interamen-
te dedicato ai grandi classici 
del jazz con l’intervento di 
Marco Laurenza, jazzista ca-
sertano che vanta un’inten-

sa attività concertistica. Non 
poteva mancare una serata 
di risate e leggerezza con 
situazioni esilaranti a cura 
della compagnia INSCENA-
CONPASSIONE con la regia 
di DIAMANTE IAGROSSI.

L’ultimo evento in program-
ma sarà una serata speciale 
che ci regalerà un’esperienza 
musicale unica, un concerto 
che unirà il suono potente e 
armonioso della banda mu-
sicale Pompeo Ferraro con 

le voci del coro Polifonica 
Agorà e la partecipazione 
straordinaria dei Neosonoris 
e della cantante Sibilla che 
ci trasporteranno attraverso 
melodie antiche e moderne.
La rassegna, che prevede 5 

EMOZIONI, RICORDI E BUON CIBO

Venerdì scorso ANTONIO VA-
LENTINO dipendente della 
Reggia di Caserta. è andato 
in pensione. Traguardo che ha 
voluto festeggiare  nel noto 

Ristorante DA UMBERTO O’ 
MARENARO alla via Vicinale, 
Via Limiton a Teverola (Caser-
ta).  Antonio si è ritrovato con 
quanti hanno potuto accettare 

il suo invito, e tutti lo hanno 
festeggiato. Tanti i ricordi che 
in quaranta anni di servizio 
alla Reggia  sono riaffora-
ti alla mente ed Antonio si è 

emozionato tantissimo per le 
dimostrazioni di affetto rice-
vute dai colleghi che in questo 
tempo sono stati per lui anche 
una grande famiglia. Davvero 

ottimo il cibo preparato dal ri-
storante con i commensali che 
hanno più volte rivolto parole 
di elogio allo chef ed ad Anto-
nio per la scelta del locale.

ASSOCIAZIONE GRAN CONCERTO BANDISTICO  “POMPEO FERRARO”
CITTA’ DI CASAGIOVE . PRIMA RASSEGNA DI ARTE, MUSICA E SPETTACOLO

”NOTE … D’AUTUNNO”
incontri, si svolgerà presso 
la sede dell’Associazione 
ubicata presso la SCUOLA 
ELEMENTARE “DE FILIPPO” 
sita in via SANTORO a CA-
SAGIOVE nelle domeniche 
comprese tra il 27 Ottobre e 
il 1 Dicembre 2024 alle ore 
18.00
La rassegna è stata curata 
da Maria Antonucci e Nello 
Martucci, fortemente volu-
ta da tutto il direttivo e dal 
presidente dell’associazione 
Giovanni Palmiero. 
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VIALE CARLO III CAPODRISE (CE)
(difronte Concessionaria BMW)
Tel. 0823 82 5622

MOZZARELLA DI BUFALA - MOZZARELLA - FIOR DI LATTE - RICOTTA CACIOCAVALLI - SCAMORZA - AFFUMICATI, 
SALUMI E FORMAGGI, GASTRONOMIA - VINI E SALUMI DI QUALITÀ

VIALE ITALIA, 20 CAPODRISE (CE)
TEL. 0823 838354

5a GIORNATA
20 OTTOBRE 2024 CLASSIFICA

ROSETO 10
RUVO DI PUGLIA 8
H. MONTECATINI 8
G. MONTECATINI 8
FABRIANO 6
ROMA 6
P. LIVORNO 6
SANT’ANTIMO 6
CHIETI 6
SALERNO 6
RAVENNA 4
ROMA 1950 4
PIOMBINO 4
RIETI 4
CHIUSI 2
JESI 2
CASSINO 2
JUVECASERTA 2
SAN SEVERO 2
LATINA 2

Via Milano
San Nicola la Strada

FABO HERONS MONTECATINI
LIOFILCHEN ROSETO

SOLBAT GOLFO PIOMBINO
VIRTUS GVM ROMA 1960

NPC RIETI
POWER BASKET SALERNO

LUISS ROMA
PIELLE LIVORNO
UMANA CHIUSI

PAPERDI JUVECASERTA
CRIFO WINES RUVO DI PUGLIA

CHIETI BASKET 1974
RISTOPRO FABRIANO
BPC VIRTUS CASSINO

ALLIANZ PAZIENZA S. SEVERO
ORASI RAVENNA

GENERAL CONTRACTOR JESI
PSA PALLACANESTRO S. ANTIMO

BENACQUISTA ASS. LATINA
LA T TECNICA GEMA MONTECATINI

Basket, inizio di stagione 
shock per Napoli e Scafati 

Sono ora-
mai passa-
te ben tre 
settimane 
dall ’ inizio 
del massi-
mo cam-

pionato di basket italiano ed 
è già tempo di stilare un pri-
missimo bilancio per valutare 
l’approccio alla nuova stagio-
ne da parte delle varie squa-
dre. Per le formazioni campa-
ne di massima serie il primo 
mese di campionato è stato 
decisamente povero di soddi-
sfazioni: infatti, in sei partite 
complessive di entrambe le 
squadre si è registrata una 
sola vittoria. A stupire sono 
soprattutto i risultati della 
Gevi Napoli che tra campio-
nato e Supercoppa non è an-

cora riuscita a portare a casa 
alcun successo, mettendo in 
discussione un progetto che 
lo scorso anno sembrava aver 
trovato nuova linfa con la vit-
toria della Coppa Italia. Il pe-
sante ko sul campo di Sassari 
ha acceso più di un campanel-
lo di allarme nella dirigenza 
e nello staff partenopeo che 
teme di finire invischiato in 
zone di classifica pericolose. 
La prima scelta forte messa 
in atto dalla società è stata 
quella di escludere dalle atti-
vità della prima squadra l’a-
mericano Jordan Hall, giovane 
rookie che, a quanto pare, non 
starebbe rispettando le attese 
del club. Il giocatore resta sot-
to contratto ma la sua “mes-
sa fuori rosa” libera un posto 
da extracomunitario che la 

dirigenza napoletana molto 
probabilmente vorrà colmare 
con un nuovo acquisto che 
possa nell’immediato alzare 
il livello della squadra. Stando 
a indiscrezioni di stampa, la 
fiducia in coach Milicic sembra 
ancora non essere esaurita 
ma è del tutto evidente che il 
trend dei risultati debba cam-
biare già a partire dal match di 
stasera contro Cremona (palla 
a due ore 19:30, diretta TV su 
DAZN). Per Scafati la situazio-
ne non sembra essere tanto 
migliore poiché, eccezion fatta 
per il primo importante suc-
cesso a Sassari, sono arrivati 
solamente risultati negativi 
che, naturalmente, non fan-
no bene alla classifica di una 
squadra che punta alla sal-
vezza.  E.T.

D o p o 
il poker di 
s c o n f i t t e 
r imediato 
nelle ulti-
me gare, 
la Juve-

caserta tenta di rimet-
tersi in careggiata nel-
la trasferta di Chiusi 
contro il San Giobbe. 
Sarebbe,il condizionale è 
d’obbligo, una gara deci-
samente alla portata dei 
casertani ma con la si-
tuazione degli infortuni, 
è meglio avere prudenza.

Come è noto, la for-
mazione bianconera ha 
dovuto fare a meno di 
Mattia Laganà nelle ul-
time tre gare e di ca-
pitan D’argenzio dalla 
metà del secondo quar-
to con Roseto e nella 
gara con la Luiss Roma 
persa mercoledì scorso. 
Due assenze impor-
tanti se consideriamo 
che coach Cagnazzo li 
ha schierati nello star-
ting five nelle prime 
due gare di campionato. 
In Toscana ci saranno?

Ovviamente si cerca 
di recuperarli ma ovvia-
mente non sarà sempli-

Bianconeri ospiti del San Giobbe dopo quattro sconfitte consecutive. 
Roseto, unica squadra a punteggio pieno

La Juvecaserta torna in Toscana
ce anche perché si gioca 
sempre a mille all’ora e 
la caviglia di D’Argen-
zio e il ginocchio di La-
ganà sono sottoposti 
a grandi sollecitazioni. 
Speriamo che ci pos-
sa essere un recupe-
ro di almeno uno dei 
due ma non è possibi-
le sapere nulla fino a 
poco prima della gara.  
Il San Giobbe si è aggu-
dicato il primo match di 
campionato con Jesi, di 
un punto, perdendo tre 
gare consecutive e poi 
vincendo, giovedì sera, a 
Ravenna.

Nello starting five ha 
sempre schierato il play 
Raffaelli, buon palleg-
giatore e miglior tiratore 
dei suoi, Ceparano ala, 
e Renzi, vinciitore del 
campionato di A2 nel-
la passata stagione con 
Trapani, come pivot. Sugli 
scudi, anche le guardie 
Chapelli ,Criconia e Gra-
vaghi e i lunghi Ius e l’ar-
gentino Rasio. 

A Ravenna i to-
scani erano partiti 
malino,segnando appe-
na dodici punti nel primo 
quarto ma poi si sono 
rimessi in careggiata con 
un ottimo secondo quar-
to, chiudendo, poi,  con 
sei punti di margine al 
termine di una gara mol-
to tirata. Ottima la prova 
di Gravaghi che ha fatto 
registrare un 6/7 dalla 
lunga distanza. Insomma 
un match tutt’altro che 
semplice, specie in que-
sta fase di emergenza 
per gli infortuni. 

La squadra è affida-
ta a Nicolas Zanco, pro-
mosso al ruolo di head 
coach in questa stagione. 
Come è noto, invece, 
Caserta è reduce dalla 
sconfitta casalinga con la 
Luiss Roma che si è pre-
sentata con un  Fallucca 
in grande forma. Al di là 
delle assenze, la gara è 
stata compromessa da 
un primo tempo disa-
stroso in difesa, con un 
passivo di ben 54 punti. 

Per dare l’idea del-
la scarsa attenzione dei 
bianconeri nei primi venti 
minuti basta dire che nella 
seconda metà di gara, ne 
hanno subiti appena 27. 

Nonostante tutto, sul -18 
nel terzo quarto, la squa-
dra allenata da Damiano 
Cagnazzo ha avuto una 
grande reazione che l’ha 
portata ad un solo pos-
sesso di distanza dai 
capitolini senza riuscire 
nell’aggancio. Peccato! 
La vittoria al PalaPiccolo 
è rimandata ma domani 
bisogna dare il massimo 
per vincere a Chiusi (al 
PalaPania alle 18.00)  e 
portare fieno in cascina. 
Il fondo della classifca 
non piace ai tifosi che vo-
gliono vedere i propri be-
niamini più in alto. 

Pino Pasquariello
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Piazza Parrocchia, 7
San Nicola la Strada (CE)
Tel.0823 1545089

CERIMONIE - ATTUALITÀ
PUBBLICITÀ - VIDEORIPRESE

Via Santa Croce   S. NICOLA LA STRADA  Tel. 0823 454079

Concessionario

Il titolo iridato conquistato alle finali di tiro a volo skeet in India

TAMMARO CASSANDRO TRIONFA 
IN COPPA DEL MONDO

Il portacolori del Gruppo Sportivo Forestale e della Società Falco conclude un’annata d’oro 
dopo il quarto posto alle Olimpiadi di Parigi ed il titolo italiano
Tammaro Cassandro, por-
tacolori del Gruppo Spor-
tivo Carabinieri Forestali e 
dell’Associazione tiro a volo 
Falco di S. Angelo in Formis, 
ha vinto la Coppa del Mondo 
per la specialità skeet svol-
tasi sulle pedane del Dr. Kar-
ni Shooting Range di Nuova 
Delhi (India), sede delle fi-
nali della Coppa del Mon-
do di tiro a volo. 
Nello skeet maschile a domi-
nare le operazioni è stata  l’I-
talia con Tammaro Cassan-

dro e Gabriele Rossetti, che 
si sono assicurati rispettiva-
mente il primo ed il secondo 
posto. 
Un ultimo atto estrema-
mente combattuto ha visto 
prevalere il capuano, che 
ha concluso la sua prova 
con il punteggio di 57/60. 
Sulla piazza d’onore è fi-
nito il fiorentino, costretto 
ad arrendersi di misura per 
via di un errore commesso 
proprio sull’ultimo piattel-
lo (56/60).  Per il tiratore 

casertano si tratta di una 
prestigiosa conclusione della 
stagione agonistica in cui ha 
centrato il quarto posto alle 
Olimpiadi di Parigi, esclu-
so da un improvviso colpo 
di vento dalle finale a tre, 
e il titolo italiano assoluto.  
31 anni, sposato con Sa-
mara, un figlio, Cassandro è 
figlio d’arte: i genitori Fran-
co e Ivana si occupano del 
poligono di tiro di S,. Angelo 
in Formis e lo zio Ennio, suo 
primo allenatore, è stato 

campione olimpico ai Giochi 
di Atlanta 1996. Laureato in 
Giurisprudenza, Tammaro ha 
centrato numerosi risultati 
di prestigio a livello interna-
zionale, europeo e nazionale. 
“Tammaro Cassandro - sot-
tolinea il Delegato Coni di 
Caserta Michele De Simone 
- è oggi l’atleta di punta del 
nostro movimento sportivo 
ed è riuscito a conquista-
re l’oro in Coppa del Mon-
do, traguardo sinora mai 
conquistato, peraltro dallo 

stesso zio Ennio, capace di 
vincere tutti i titoli in palio, 
tranne quello iridato per 
pura sfortuna. Festeggere-
mo il nostro campione il 9 
dicembre in occasione della 
tradizionale cerimonia di 
distribuzione delle onori-
ficenze sportive attribuite 
dal Coni a dirigenti, atleti e 
società sportive meritevoli 
di Terra di Lavoro”.

“43°TROFEO SOCI DEFUNTI”
Sabato mattina conferenza stampa di presentazione alle 10.30 della nuova edizione 
della gara regionale di bocce a Casagiove nella sede del circolo sportivo di “Sant’Antonio”.

tura, Progema, e altri che sono 
citati sul manifesto del torneo”. 
Il presidente della realtà spor-
tiva di Casagiove Michele Co-
mune ringrazia tutti coloro che 
interverranno sabato mattina 
nella conferenza stampa che 
si terrà all’interno del circolo 
sportivo di ‘Sant’Antonio’ in via 
F.lli Ferrante n 10. Il presidente 
afferma l’importanza del tor-
neo, ma soprattutto afferma 
un concetto fondamentale per 

la crescita dei valori umani dello 
sport: “Creare eventi, organiz-
zare manifestazioni e momenti 
di socializzazione che possono 
coinvolgere la cittadinanza, dai 
più piccini alle persone di terza 
età passando per i giovani ed il 
mondo femminile rappresenta 
la creazione di nuove espe-
rienze di vita, siamo un valido 
esempio di macchina organiz-
zatrice della nostra comunità 
territoriale. Il nostro circolo da 

sempre mette a disposizione 
i propri locali per promuovere 
programmi di aggregazione  
culturale, ma soprattutto socia-
le della comunità di Casagiove. 
Vi aspetto in tanti per la confe-
renza stampa di presentazione 
del nostro torneo di bocce, un 
momento di vasta importanza 
sia a livello provinciale, regio-
nale, ma soprattutto nazionale 
per la città di Casagiove.”

Di Patre Giacinto

Come sempre si rinnova tradi-
zionalmente l’appuntamento 
annuale per gli amanti delle 
bocce con un grande evento 
sportivo che vanta una meravi-
gliosa storia sportiva, culturale, 
sociale alle spalle. E’ il “43° Tro-
feo Soci Defunti” gara regionale 
a coppia patrocinata dal Co-
mune di Casagiove che si terrà 
domenica 3 novembre 2024 
a partire dalle 9.30 presso 
l’impianto bocciofilo di via F.lli. 
Ferrante n.10 in Casagiove. La 
competizione sportiva organiz-
zata dalla Federazione italiana 
Bocce delegazione provinciale 
di Caserta e dalla G.S.S. Antonio 
A.S.D. di Casagiove presiedu-
ta dall instancabile presidente 
del sodalizio sportivo Michele 
Comune. La gara vedrà la par-
tecipazione di varie formazioni 
a coppie nei gironi di categoria 

A/B/C/D proveniente da tutto 
il territorio nazionale.  La con-
ferenza stampa di sabato mat-
tina oltre alla presentazione 
ufficiale del torneo alla stampa, 
metterà in evidenza la socialità 
del circolo sportivo di ‘Sant’An-
tonio’. Una realtà nata nel 1952 
da sempre impegnata nella 
salvaguardia della tradizione 
popolare del gioco delle boc-
ce, oggi riconosciuta dal Coni 
e dalla Fib. Il gruppo sportivo 
da sempre pratica l’autostima 
e la conoscenza di coloro che 
partecipano al torneo di boc-
ce, ma soprattutto pratica con 
grande impegno di tutti i soci 
il valore umano della cultura 
sportiva a coloro che vivono la 
vita associativa del circolo spor-
tivo. C’è sempre un gruppo, un 
team che lavora con gli sportivi 
seguendone le gesta, valutan-

done i progressi, condividendo 
vittorie e sconfitte. Le relazioni 
sociali diffuse all’interno del 
circolo sportivo di ‘Sant’Anto-
nio’ nascono e si sviluppano 
per fini di crescita educativa e 
personale. Vivere la comunità 
sportiva migliora la capacità di 
adattamento e molte volte fa-
vorisce la scoperta di attitudini 
e caratteristiche ignote fino al 
quel momento. La conferen-
za stampa di sabato mattina 
vedrà gli interventi del sindaco 
Giuseppe Vozza insieme con 
gli sponsor che sostengono 
l’edizione di quest’anno della  
manifestazione: “BCC Terra di 
Lavoro San Vincenzo de’ Paoli 
Casagiove, GM Soluzioni edili 
srls, le onoranze funebri Last 
Travel, A.D.V. Consulting srl, me-
dicalray, Compro oro Menditti, 
C. S. C centro sicurezza e forni-
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Via Le Taglie 11-13 - San Nicola la Strada (CE)
Tel./Fax 0823 459147

e-mail: comunalesnicola@incofarma.it
pec: farcomsnicola@pec.it

LA FARMACIA COMUNALE
È APERTA DAL LUNEDÌ AL SABATO 

DALLE ORE 08:30-13:30 / 16:00-20:00
LA DOMENICA (se di turno) e festivi 08:30-13:00 - 16:00-20:00

GIORNATE DELLA SALUTE 
IN FARMACIA

l  21 OTTOBRE – 09:00-13:00 
 INTOLLERANZA ALIMENTARE (GRATUITA) 
 GLICEMIA, COLESTEROLO E TRICLICERIDI 
 € 3,00
 VITAMINA D: 18,00 €

l  22 OTTOBRE – 16:00-19:00
 TEST DELL’UDITO (GRATUITO)

l	 25 NOVEMBRE
 TEST GRATUITO INSUFFICIENZA VENOSA

l  13 DICEMBRE
 TEST GRATUITO M.O.C.

Via Roma, 44 - Caserta 
Tel. 0823 321475 - 338 5409431

GIUSEPPE DELL’AQUILA

Si comunica ai Sigg. Condomini che il
15 dicembre 2021 scade il rinnovo del

libretto di impianto per le caldaie.
Inoltre si ricorda che la scadenza

è annuale e non più biennale.
Si prega di contattare i nostri numeri di

telefono per appuntamento 
ed ulteriori chiarimenti.

CENTRO ASSISTENZA TECNICA CALDAIE
AUTORIZZATO Saunier Duval

Giuseppe Dell’Aquila
Via Roma, 44 - Caserta - Tel. 0823 321475 - 338 5409431

giuseppe.dellaquila@libero.it

UN EVENTO IMPERDIBILE: “QUIS UT DEUS” 

CHI COME DIO? 
La Lotta Eterna tra Bene e Male
La scena teatrale si arricchi-
sce di un nuovo spettacolo 
che promette di catturare 
l’attenzione del pubblico con 
una rappresentazione carica 
di simbolismo e profondi-
tà: “Quis ut Deus”. Questo 
spettacolo, frutto di una ri-
elaborazione storica del pro-
fessore Clemente Sparaco, ci 
conduce nel cuore della bat-
taglia tra le forze del bene e 
del male, rappresentata dal-
lo scontro eterno tra l’Arcan-
gelo Michele e Lucifero.
La produzione, realizzata 
dalla Fondazione Ferraro 
sotto la guida del dott. Lu-
igi Ferraro, è un vero e pro-

prio omaggio alla storia e al 
mito, riportati in vita grazie 
all’entusiasmo e al talento 
di giovani attori emergenti. 
Il lavoro del regista Mattia 
Della Peruta è mirabile: con 
una sensibilità unica, ha sa-
puto conferire alla messa in 
scena un respiro epico, man-
tenendo allo stesso tempo 
una forte connessione emo-
tiva con il pubblico.
Uno degli aspetti più affa-
scinanti dello spettacolo è 
senza dubbio il contributo di 
Danila Antoniciello, che ha 
curato le coreografie e la di-
rezione artistica . Le moven-
ze del corpo di ballo e i loro 

gesti carichi di pathos danno 
vita a quadri visivi sugge-
stivi, capaci di raccontare 
il dramma del conflitto tra 
luce e ombra. Ogni passo, 
ogni movimento, ogni sguar-
do esprime la complessità di 
un racconto antico ma sem-
pre attuale.
“Quis ut Deus” è una chia-
mata a riflettere sulla dualità 
della condizione umana, sul 
costante confronto tra aspi-
razioni elevate e desideri ter-
reni. È una rappresentazione 
teatrale che coinvolge, sti-
mola e invita lo spettatore a 
confrontarsi con le domande 
essenziali della vita, esplo-

rando temi come la fede, il 
coraggio e la redenzione.
Questa straordinaria rappre-
sentazione è un’occasione da 
non perdere per gli amanti 
del teatro e per chi desidera 
vivere un’esperienza ricca di 
emozioni. Invitiamo tutti a 
partecipare e a lasciarsi tra-
sportare da una storia po-
tente, raccontata con pas-
sione e intensità da giovani 
interpreti talentuosi. Non 
mancate a questo evento: 
“Chi come Dio? “è pronto a 
far risuonare le corde più 
profonde della vostra anima.

Enzo del Giudice

Il 10 ottobre 2024, presso 
l’Antica Hostaria Massa, in Via 
Mazzini a Caserta si è tenuto 
l’incontro organizzato dall’AID 
sezione Caserta nell’ambito 
della Settimana Nazionale 
della Dislessia e incentrato sul 
tema VIVERE LA DISLESSIA 
–ESPERIENZE A SUPPORTO 
DEI DSA . In un contesto par-
tecipativo e di reale condivi-
sione, si è vissuta una profi-
cua esperienza di scambio, di 
confronto , di testimonianza.  
La dottoressa Tania Parente 
, presidente AID CASERTA, 
ha introdotto i lavori fina-
lizzati ad esplorare e condi-
videre le esperienze di vita 
delle persone con disturbi 
specifici dell’apprendimento e 
ha richiamato l’attenzione dei 
partecipanti sull’idea di fondo 
secondo cui ogni individuo ha 
il diritto di ricevere un’istruzio-
ne di qualità, personalizzata e 
rispettosa delle sue diversità, 
in un ambiente accogliente 
e stimolante per tutti, indi-
pendentemente da abilità o 
da eventuali difficoltà che si 
incontrano nel processo di ap-
prendimento, perché l’obiet-
tivo principale della didattica 
inclusiva è quello di garantire 
che ogni studente possa rag-
giungere il massimo del suo 
potenziale, valorizzando le 
sue capacità e rispettando le 
sue peculiarità.
La dott.ssa Aida Cortese, 
dirigente scolastico dell’Isti-
tuto Comprensivo Statale di 
Alvignano, ha socializzato ai 
convenuti quelle buone prassi 
di attuazione del protocollo di 
gestione DSA che , consolida-
tesi nel tempo,  hanno resti-
tuito all’istituzione scolastica 
diversi feed-back positivi di 
efficacia. L’intervento della 
dirigente, oltre ad illustrare i 
tratti caratteristici, peculiari e 
significativi di un protocollo di 
gestione efficace , ha eviden-
ziato  come nessun approccio 
metodologico o pratico possa 
veramente dirsi costruttivo  

VIVERE LA DISLESSIA
Esperienze a supporto dei DSA

se la leadership non investe 
risorse ,anche emotive, nel 
coinvolgere e motivare tut-
to il sistema conseguendo , 
dunque, l’implementazione 
delle strategie inclusive a 
scuola per tutti i Bisogni Edu-
cativi Speciali  , a prescindere 
dal numero, dalla tipologia , 
dall’intensità , dalla loro mag-
giore o minore complessità; la  
formazione e l’aggiornamento 
professionale continuo ; il  mi-
glioramento del piano strate-
gico di comunicazione interna 
ed esterna della scuola e va-
lorizzando l’importanza della 
diagnosi precoce.
La docente Marta Licciar-
di  ha evidenziato il valore 
dell’abnegazione e dello spi-
rito di sacrificio di molti in-
segnanti , chiamati a gestire 
contesti lavorativi sempre più 
complessi con bisogni educa-
tivi e formativi diversificati e 
molto eterogenei, dove risulta 
necessaria l’ottica del lavoro in 
rete, nonché la costruzione di 
una proficua alleanza educa-
tiva con la famiglia.
L’emozionante racconto dell’e-
sperienza della Sig.ra Caroline 
de Silva Bellelli ha trasmesso 
ai presenti un prezioso mes-
saggio di tenacia,  motivazio-
ne e metodo, dimostrando 
quanto determinanti possa-
no essere un atteggiamento 

mentale positivo e le abilità 
metacognitive ai fini dell’auto-
stima e dell’ auto-percezione 
di efficacia.
Uno spazio particolare è sta-
to riservato al racconto del 
vissuto personale della stu-
dentessa Matilde Santillo, 
prossima alla laurea in Scien-
za della Formazione Primaria 
, che ha fatto riflettere su te-
matiche importanti : approc-
cio metodologico-didattico 
corretto, supporto psicologico, 
personalizzazione dei processi 
di apprendimento.   
L’evento di sensibilizzazione 
e informazione è stato sa-
pientemente moderato dalla 

dottoressa Franca Di Marco, 
psicologa psicoterapeuta,  e 
preziosi contributi e spunti di 
riflessione , nella fase finale 
del dibattito ,sono stati forniti  
dell’avv. Deborah Della Roc-
ca, tutor dell’apprendimento 
DSA,  e dal Neuropsichiatra 
Alfredo D’Aniello. 
Il vivace dibattito tra relatori e 
convenuti  si è incentrato sulla 
complessità della coesistenza 
di tante diversità e sulla sfida  
interessante di  farle coesi-
stere ,trasformandole in una 
ricchezza potenziale con alte 
aspettative di successo for-
mativo da parte di tutti.

G.P. 
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La Race for the Cure a Caserta si associa 
alla XXI edizione della Flik Flok 

19 E 20 OTTOBRE - PIAZZA CARLO DI BORBONE - CASERTA

di Sessa Aurunca, Teatro 
romano e area archeologico 
dell’antica Cales. 
Per ulteriori informazione 
e per iscriversi alla Race: 

www.raceforthecure.it
Per consultare altre 
campagne di prevenzione: 
www.prevenzione.komen.it 

Le donne in rosa della Race 
for the Cure, evento simbolo 
di Komen Italia, apriranno la 
5 km, passeggiata non com-
petitiva e aperta a tutti, or-
ganizzata dalla Brigata Ber-
saglieri “Garibaldi” di Caser-
ta. Per festeggiare insieme i 
25 anni della Race, Komen 
Italia organizza in Campa-
nia una edizione speciale, 
in versione itinerante che 
attraverserà la regione per 
oltre un mese. Dopo le tappe 
di Napoli, Capua e Avellino, 

la Race for the Cure si ferma 
a Caserta, il 19 e 20 ottobre 
in piazza Carlo di Borbone, 
nello spazio antistante la 
Reggia, associandosi alla  
XXI edizione della Flik Flok, 
portando la Carovana della 
Prevenzione che offrirà gra-
tuitamente esami diagnosti-
ci di prevenzione del tumore 
del seno e del melanoma 
(prenotazioni online sul sito 
di Komen). 
Komen Italia è particolar-
mente orgogliosa di questa 

collaborazione che consolida 
ulteriormente la partner-
ship con l’Esercito Italiano 
da sempre al fianco delle 
iniziative della nostra asso-
ciazione.
Attraverso l’iscrizione alla 
Race for the Cure sarà pos-
sibile sostenere i numerosi 
progetti di Komen Italia e 
grazie alla partnership con 
il Ministero della Cultura, 
i donatori di Komen Italia 
potranno beneficiare dell’in-
gresso gratuito in importanti 

istituzioni museali statali 
della Regione. Basterà in-
dossare la maglia ed esibire 
la ricevuta della donazione 
effettuata a Komen Italia 
e si potrà entrare gratuita-
mente al: Museo archeo-
logico nazionale dell’Agro 
Atellano, Museo archeolo-
gico nazionale dell’antica 
Allifae, Museo archeologico 
nazionale di Calatia, Museo 
archeologico nazionale di 
Teanum Sidicinum, Reggia 
di Caserta, Teatro Romano 

MANIFESTAZIONE PODISTICA 
“FLIK FLOK”: LIMITAZIONI 
ALLA CIRCOLAZIONE VEICOLARE 
NELLE AREE INTERESSATE
In occasione della gara podistica “Flik Flok”, in programma 
domenica 20 ottobre, è stata predisposta, attraverso 
un’ordinanza, la sospensione della circolazione veicolare, a 
partire dalle ore 6 fino a fine manifestazione, nella giornata 
di domenica. Tale provvedimento riguarda tutte le strade 
interessate dall’evento e, in particolare: Piazza Carlo di 
Borbone, Piazza Gramsci, Corso Trieste, Piazza Dante, 
Via Unità Italiana (corsia sinistra), Piazza Andolfato, Viale 
Medaglie d’Oro (corsia sinistra), Via Laviano, Via Lodati, Via 
Gallicola (corsia sinistra), Viale Cappiello, Via Buccini, Via De 
Gasperi, Via Settembrini, Via Ricciardi, Via Turati, Via Alois, 
Piazza Vanvitelli, Via Mazzini. Tutte queste arterie, infatti, 
fanno parte di entrambi i percorsi di gara, sia quello di 5 
km che l’altro di 10 km. L’ordinanza, poi, istituisce anche il 
divieto di sosta con rimozione forzata in Corso Trieste, nel 
tratto compreso tra Piazza Gramsci e Via Vico, sempre dalle 
ore 6 fino al termine della manifestazione nella giornata di 
domenica 20 ottobre.

POLIZIA MUNICIPALE CASERTA

LUCIANA SPISSU MELE 
È LA NUOVA COMANDANTE

Il Sindaco Carlo Marino, 
d’intesa con l’Assessore 
alla Polizia Municipale, 
al Traffico e alla Viabili-
tà, Generale Antonello 
Sessa, ha nominato il 

Capitano Luciana Spis-
su Mele quale nuova Co-
mandante della Polizia 
Municipale della città di 
Caserta.
Il Capitano Spissu Mele, 

attualmente Vicecoman-
dante Vicario del Corpo, 
ha già guidato il Coman-
do di Polizia Municipale 
nel 2017, acquisendo 
competenze significative 
nella gestione operati-
va e nel coordinamento 
delle risorse umane. Con 
l’assunzione dell’incarico 
di Comandante, come 
previsto dal Regolamen-
to di Polizia Municipale, 
Spissu Mele assume il 
grado di Tenente Colon-
nello. 
Un’altra novità riguarda 
l’ex Comandante della 
Polizia Municipale di Ca-
serta, Luigi De Simone, 
attualmente dipendente 
del Comune, che è stato 
assunto a tempo deter-
minato con la qualifica 
di Dirigente presso il Co-
mune di Giugliano. 
“Faccio i miei migliori 
auguri di buon lavo-
ro alla Comandante 
Spissu, - ha spiegato il 
Sindaco Carlo Marino – 
nella convinzione che 
svolgerà un ottimo la-
voro alla guida del Cor-
po di Polizia Municipa-
le. Negli anni ha matu-
rato un’esperienza im-
portante, dimostrando 
sempre grande abne-
gazione e ottime capa-

cità. Intendo rivolgere 
le mie congratulazioni 
anche all’ex Coman-
dante De Simone, che 
si appresta a ricoprire 
un incarico di grande 
prestigio. Sono convin-
to che in futuro tornerà 
a lavorare qui con un 
ruolo di prim’ordine, al 
servizio della comunità 
casertana”.
Infine, il Sindaco, sem-
pre d’intesa con l’Asses-
sore Sessa, ha conferito 
al dirigente Luigi Vitelli la 
responsabilità gestionale 
della Polizia Municipa-
le e delle attività legate 
alla mobilità e al traffico. 
Il provvedimento giunge 
a seguito della richiesta 
del Segretario Generale 
di una riduzione dei com-
piti gestionali in capo alla 
sua persona e si pone 
l’obiettivo di integrare in 
modo più efficace le atti-
vità di controllo della Po-
lizia Municipale con una 
pianificazione strategica 
della mobilità urbana, 
rafforzando la capacità di 
prevenzione e gestione 
del traffico, con benefi-
ci concreti per la qualità 
della vita dei cittadini e 
per la sicurezza del ter-
ritorio.

http://www.raceforthecure.it/
http://www.prevenzione.komen.it/
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Espurghi e Ispezione Fogne con videocamera

Trasporti rifiuti pericolosi e non

Trasport acqua potabile

Nolo Cassoni

Lavoro di Giardinaggio

Trasporto e smaltimento inerti

Bonifica e smaltimento amianto

SILENZIO STAMPA

Autore: FABIO MAGNASCIUTTI

Non riesco a trovare parole di senso da 
condividere. Chiedo scusa alle lettrici e 
ai lettori di questo giornale, ma mi sento 
così impotente e il privilegio di poter dare 
voce ai miei pensieri, di avere uno spazio 
su questo settimanale in cui esporre dei 
ragionamenti, mi fa sentire ancora più in 
colpa, perché ne riconosco il potere eppu-
re non ho proprio idea di come usarlo per 
contribuire al tema della Pace. Starei in 

silenzio per decenni se ciò servisse a far 
smettere questa guerra globale. Il fatto 
che si compia in posti diversi non significa 
che non riguardi il mondo intero. La setti-
mana scorsa seguivo un corso di Financial 
Literacy, e nella lezione dedicata al merca-
to finanziario e agli investimenti il relatore 
mi ha mostrato un volto orribile dell’eco-
nomia, un volto che in realtà conoscevo, 
ma che ho cercato di ignorare. In questo 

momento le guerre in atto fanno ballare e 
festeggiare tanti investitori, ci sono perso-
ne che si arricchiscono sulla morte di bam-
bini e povera gente. Lo sapevo, lo sappia-
mo tutti, ma facciamo finta di dimenticarlo 
per poterci sentire ancora tranquilli sui no-
stri divani a guardare la tv, mentre abbrac-
ciamo i nostri figli, illudendoci che l’ingiu-
stizia che subiamo è il traffico al mattino o 
il rincaro dei prezzi. Non ho parole di senso 
da dire, sono arrabbiata e terrorizzata allo 
stesso tempo, frenetica e paralizzata, con 
una sola domanda -perché?-  ma migliaia 
di possibili risposte, nessuna delle quali è 
ragionevole, giusta, di senso.
Mi spiace non avere parole mie per espri-
mermi e faticare a trovarne anche di altri 
per comunicare qualcosa, qualunque cosa, 
che sia utile, consolatoria o incoraggiante. 
Ho trovato brani, poesie, canzoni. Ho scel-
to questa che segue. 
La Pace di Li Tien Min

Non importa chi tu sia, 
uomo, donna, 
vecchio o fanciullo, 
operaio o contadino, 
soldato, studente o commerciante;
non importa quale sia il tuo credo politico 
o quello religioso 
se ti chiedono qual è la cosa 
più importante per l’umanità, 
rispondi 
prima 
dopo 
sempre: 
La pace!
Non so cosa dice a voi, per me è un impe-
rativo a cui voglio sottostare: rispondere 
Pace! Sapete qual è l’etimologia della pa-
rola rispondere? Promettere di rimando. 
Qualcuno ce la sta chiedendo la pace, è 
arrivato il momento di rispondere.

Iolanda Falanga

Soprintendenza Archeologica Belle Arti e Paesaggio 
per le province di Caserta e Benevento

Firmato il protocollo d’intesa finalizzato alla  valorizzazione 
del patrimonio storico-artistico-archeologico, rinvenuto 
nel corso degli scavi archeologici preventivi ad Amorosi
 
di GIOVANNA PAOLINO

La Reggia di Caserta ha 
ospitato, nel salone espositivo 
della Soprintendenza Arche-
ologica Belle Arti e Paesaggio 
per le province di Caserta e 
Benevento, Giovedì 10 ottobre 
2024, la conferenza stam-
pa  per la  presentazione della 
firma di un innovativo proto-
collo d’intesa finalizzato alla  
valorizzazione del patrimonio 
storico-artistico-archeologico, 
rinvenuto nel corso degli sca-
vi archeologici preventivi ad 
Amorosi.

L’evento si è svolto giovedì 
10 ottobre 2024 alla presen-
za del Soprintendente Abap 
Mariano Nuzzo, del vescovo 
della Diocesi di Cerreto Sannita 
– Telese – Sant’Agata de’ Goti 
Sua Eccellenza Monsignor Giu-
seppe Mazzafaro, del sindaco 
del Comune di Puglianello, 
l’Onorevole Francesco Maria 
Rubano, e del direttore scien-
tifico, responsabile dell’area 
funzionale Patrimonio Arche-
ologico, il funzionario della Sa-
bap dottor Andrea Martelli. Un 
nuovo percorso, dunque,  per 
la  Soprintendenza Archeologia 
Belle Arti e Paesaggio per le 
province di Caserta e Beneven-
to, interessato, su input del So-
printendente Nuzzo, proprio da 
una recente e intensa attività 
di allestimento con meraviglio-
se pitture murali provenienti 
dal territorio casertano.

Nel corso dell’evento, sono 
state definite strategie comuni 
di promozione, conservazione, 
gestione e fruizione del patri-
monio culturale ed in partico-
lare della mostra “Amorosi. Il 
recupero della storia – Indagini 
archeologiche preventive per 
la realizzazione della Stazione 
Elettrica di Terna S.p.A.” presso 
Villa Marchitto nel Comune di 
Puglianello.

Un progetto fortemente 
inclusivo, finalizzato al recu-
pero della storia ma, soprat-

tutto, all’inclusione sociale 
di tanti giovani a rischio, un 
significativo tassello che la So-
printendenza ha inteso riporre, 
iniziando dal beneventano ma 
che fungerà da apripista anche 
per Caserta e provincia.

Un riconoscimento con-
giunto del carattere unitario 
dei beni culturali, del significato 
determinante della collabora-
zione fra i vari soggetti istitu-
zionali titolari di responsabilità 
e competenze in materia di 
tutela del patrimonio culturale 
e della conseguente necessità 
di una programmazione con-
cordata degli interventi per la 
diffusione della conoscenza e 
per la fruizione.

Con la sottoscrizione del 
protocollo d’intesa:

La Soprintendenza forni-
rà collaborazione all’attività 
di valorizzazione del territorio 
compreso nella valle Telesina 
rendendosi disponibile ad ef-
fettuare un progetto di forma-
zione aperto agli utenti della 
Comunità Emmanuel e della 
“I-Care” Cooperativa Sociale 
di Comunità che si renderan-
no disponibili all’attuazione di 
attività di interesse comune 
finalizzate.

La Diocesi di Cerreto San-
nita realizzerà progetti sociali 
e di promozione della mostra, 
attraverso la programmazione 
e la produzione di attività cul-
turali ed eventi che superino 
i confini locali, con il coinvol-
gimento della Comunità Em-
manuel presente a Faicchio 
dal 2013, una struttura resi-
denziale per l’accoglienza di 
utenti di sesso maschile, affetti 
da dipendenze patologiche al 
servizio del territorio diocesa-
no, rappresentata dalla coor-
dinatrice Suor Raffaella Letizia 
e della “I-Care” Cooperativa 
Sociale di Comunità, rappre-
sentata dal presidente sac. 
Matteo Prodi.

Il Comune si impegna a 
garantire l’apertura e la chiu-
sura di Villa Marchitto, svol-
gendo tutte le attività di de-
coro, attraverso interventi di 
manutenzione ordinaria, come 
la pulizia del verde, contribuen-
do negli ambiti di propria com-
petenza alla realizzazione dei 
progetti.

Il Soprintendente Mariano 
Nuzzo ha dichiarato: “Desidero 
esprimere il mio entusiasmo 
per il lavoro svolto da tutte le 
figure professionali che si sono 
impegnate in questo progetto. 
La mostra “Amorosi. Il recupe-
ro della storia”, coordinata dal 
direttore scientifico dott. An-
drea Martelli, da oggi rappre-
senterà non solo il frutto di una 
scoperta dall’indubbia valenza 
scientifica ma anche un piccolo 
e più prezioso tassello nel più 
vasto contesto dell’impegno 
umanitario. La costruzione 
di sinergie per fare sistema a 
livello territoriale è per noi l’e-
lemento chiave del supporto 
alle comunità resilienti e proat-
tive che intendono partecipare 
con noi allo sviluppo di azioni 
positive tese alla fruizione dei 
territori, in particolar modo 
quelli a vocazione culturale. 
Abbiamo inteso stabilire una 
fattiva collaborazione per la 
creazione di un coordinamento 
per la valorizzazione delle ri-
sorse paesaggistiche, culturali 
e storiche, che premi la qua-
lità delle proposte, il senso di 
appartenenza e la capacità di 
coinvolgimento delle comunità 
e dei soggetti che lavorano sul 
territorio generando e accom-
pagnando processi di bene, 
che restituisca, con interventi 
mirati e strategici, attraverso 
un percorso partecipato o con 
attività didattiche rivolte ai più 
piccoli, la memoria storica dei 
luoghi della cultura.”.
.

https://en.wikipedia.org/wiki/Li_Tianmin
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di san nico  strada Rubrica ideata dal Cavalier Antonio Mariorano
a cura di LUIGI RUSSO

Via Acquaviva - Caserta - Tel. 347 5990748

ANTICO PANIFICIO

FUSCO
Pane casereccio
a lievitazione 
naturale

IL TUO PANE 
QUOTIDIANO

POSSIBILE ATTIVITA’ VULCANICA 
DEI CAMPI FLEGREI, 
PERFETTAMENTE RIUSCITA 
LA SIMULAZIONE
Tutto secondo i piani e simulazione perfettamente riuscita. Tutti 
i residenti in Campania abbiamo ricevuto, lo scorso 11 ottobre, 
un messaggio IT-alert (si tratta del sistema nazionale di allar-
me pubblico, che verrà utilizzato nel caso in cui ci si ritrovasse 
in prossimità di un pericolo collettivo). Il messaggio, così come 
previsto dal timing dell’esercitazione, è giunto a destinazione 
alle ore 17, allorquando è scattato l’allarme rosso relativamente 
alla attività vulcanica dei Campi Flegrei. E’ stata simulata una 
situazione di gravità quasi estrema, e quindi si è dato avvio alle 
procedure che prevedono l’allontanamento obbligatorio delle 
persone, in pratica è scattato il piano di evacuazione: i telefoni 
cellulari hanno emesso un segnale di allarme, che in presenza di 
un pericolo reale darebbe il via alle procedure di allontanamen-
to, con i residenti dell’area destinati a raggiungere altre regioni.  
In buona sostanza, Il messaggio con la scritta “TEST TEST” ha 
reso noto ai  cittadini campani, e delle zone limitrofe, che stava 
avendo inizio una simulazione relativa ad una possibile attività 
vulcanica ai Campi Flegrei. Si tratta esclusivamente di una spe-
rimentazione. Subito dopo il test in tanti hanno compilato, come 
previsto, il questionario relativo alle procedure attuate, collegan-
dosi sul sito della Regione Campania.

 

PROSEGUONO I LAVORI 
NELLE SCUOLE CITTADINE
Proseguono i lavori in corso in alcune delle scuole cittadine, per 
la realizzazione di tre interventi destinati ad avere un impatto 
estremamente positivo sulla popolazione scolastica. I primi due 
interventi riguardano la realizzazione di  un asilo nido e di una 
scuola dell’infanzia, con lavori che stanno avendo luogo lad-
dove sorgeva la scuola situata in prossimità del Parco Speran-
zas. Mentre per la struttura sportiva polivalente, i lavori stan-
no avendo luogo nello spazio verde destinato a palestra della 
scuola De Filippo. Una struttura sportiva polivalente che potrà 
essere utilizzata anche dai cittadini oltre che dagli studenti che 
frequentano la scuola.

L’ASSESSORE MASTROIANNI: 
PIENA FIDUCIA NELLA 
GIUSTIZIA, NESSUNO ABBIA 
DUBBI SULLA MIA 
CORRETTEZZA
Una vicenda ancora tutta da chiarire, con molti dei protagonisti 
che già hanno fornito i richiesti chiarimenti alle autorità giudi-
ziarie. Parliamo dell’inchiesta che, tra Caserta e San Nicola, vede 
coinvolte decine di persone, tra imprenditori, impiegati comunali 
ed un paio di esponenti politici. Tra questi l’assessore Gaetano 
Mastroianni, la cui posizione è in fase di chiarimento, che ha 

affidato ad un apposito comunicato la decisione di lasciare l’in-
carico di assessore del Comune di San Nicola la Strada. E’ quindi 
stato lui stesso a spiegare i motivi della decisione. “La recente 
vicenda giudiziaria che mi vede coinvolto mi ha spinto 
a compiere una profonda riflessione – ha dichiarato Ma-
stroianni -. Nutro grande fiducia verso il lavoro che sta 
compiendo la Magistratura e, quindi, intendo fugare 
ogni dubbio affrontando il prosieguo libero dagli oneri e 
dalle responsabilità collegate al ruolo istituzionale, che 
ho sempre ricoperto con estremo impegno e dedizione 
nell’interesse della cittadinanza sannicolese. Ringra-
zio il sindaco e tutti i miei colleghi per la fiducia e per 
la collaborazione mostratami in questi anni ed auspico 
che si possa fare presto chiarezza”.

AREA EX SAINT GOBAIN: BUCA 
ENORME SULLA STRADA, 
MA SI TRATTA 
DEL COMUNE DI CASERTA
Da alcuni gironi ci sono giunte pressanti segnalazioni relative alla 
presenza di una grossa buca, profondissima, che da settimane, 
se non mesi, fa bella, o brutta, mostra di se lungo la strada che 
attraversa l’ex area Saint Gobain. Proseguendo in direzione San 
Nicola, la grossa buca si trova poco prima di giungere in prossi-
mità della sede Asl, sul lato opposto della carreggiata. Una buca 
davvero enorme, si tratterebbe del territorio di Caserta, ci augu-
riamo che il Comune intervenga con tempestività, anche perché 
la grossa buca è situata in prossimità di una curva, poco dopo la 
grossa rotatoria che fa da spartitraffico.  

 

ZOZZONI AVANTI
SENZA TREGUA…
Abbiamo spesso parlato, nelle scorse settimane, di come molti 
marciapiedi delle nostre strade siano malridotti a causa della 
presenza di deiezioni canine. Il problema è che alcuni proprietari 
di cani, in molti viaggiano con buste e palettine, proprio non ne 
vogliono sapere di fare le persone civili, lasciando tracce evidenti 
del loro passaggio. Davvero non si contano i marciapiedi cittadini 
fortemente imbrattati. Perché? E’ così difficile raccogliere le feci 
del miglior amico dell’uomo se lo si ama veramente?  

LA PROTEZIONE CIVILE,
GLI EROI SENZA MASCHERA
La scorsa settimana ha 
avuto luogo la manifesta-
zione “Io non rischio”, sul 
tema della prevenzione, il 
cui obiettivo è quello di dif-
fondere buone pratiche di 
Protezione Civile.
Per quel che riguarda San 
Nicola la Strada, a scen-
dere in campo sono stati i 
volontari del locale nucleo 
di Protezione civile, guidati 
dallo storico responsabile 
Ciro De Maio. Ancora una 
volta, va evidenziato, il tut-
to è stato svolto con gran-
de professionalità e grande 
competenza, così come 
sempre fanno, del resto, 
ogni qual volta nella nostra 
città si presenta una emer-
genza. 
A livello nazionale la Prote-
zione civile è stata istituita 
nel 1990: l’esigenza di una 
struttura in grado di entra-
re in azione di fronte alle 
possibili calamità che in 

un paese geologicamente 
giovane come l’Italia pos-
sono verificarsi, affonda le 
proprie radici proprio nella 
nostra Campania. Fu infatti 
proprio in occasione del di-
sastroso terremoto che nel 
1980 colpì la Campania, 
che si avvertì il disagio for-
tissimo di una mancanza di 
coordinamento in grado di 
indirizzare i soccorsi. Tanti 
volontari ma anche ritardo 
nei soccorsi, convinsero le 
istituzioni che qualcosa bi-
sognava fare. E così, qual-
che anno dopo, venne isti-
tuito un apposito ministero 
affidato alla guida del mi-
nistro Giuseppe Zamber-
letti. In questo ambito una 
particolare menzione cer-
tamente la meritano i tanti 
volontari della Protezione 
civile, sempre proti a scen-
dere in campo con determi-
nato spirito di abnegazio-
ne. Nell’ambito del Servizio 

Nazionale, il volontariato 
di Protezione Civile è una 
Struttura operativa e si ar-
ticola in organizzazioni na-
zionali, associazioni locali 
e gruppi comunali, si legge 
sul sito della Presidenza 
del Consiglio dei Ministri. 
Attualmente i volontari 
iscritti sono circa 1 milione 
e 300 mila, tutti pronti ad 
intervenire, tutti pronti a 
sacrificarsi. 
Una parte fondamentale 
la svolgono i gruppi loca-
li, come (appunto) quello 
sannicolese egregiamente 
diretto da Ciro De Maio. 
Tanto impegno, esempla-
re anche quello tenuto nel 
corso dei lunghi anni di 
covid e tanta presenza che 
garantisce sicurezza ed or-
ganizzazione in occasione 
delle tante manifestazioni 
pubbliche che si svolgono 
ogni anno. Doveroso un 
grazie a questi angeli cu-

stodi che, senza tanti cla-
mori, puntualmente si ma-
terializzano nelle difficoltà!

 Riccardo Russo
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Gianpaolo Bo (Giovani Imprenditori Caserta): 

Al Meeting di Capri 2024 le opportunità 
e le sfide per il futuro del Mezzogiorno

Il Meeting di Capri 2024 dei 
Giovani Imprenditori di Con-
findustria ha rappresentato 
un momento decisivo per ri-
flettere sul rilancio economico 
dell’Italia, con un focus parti-
colare sul ruolo del Mezzogior-
no e delle nuove generazioni. 
Per Gianpaolo Bo, presidente 
dei Giovani Imprenditori di 
Caserta, il consueto appunta-

mento caprese ha offerto una 
visione chiara delle sfide e del-
le opportunità che il Sud Italia 
deve affrontare per diventare 
un motore di crescita nazio-
nale e un punto di connes-
sione strategico tra Europa e 
Mediterraneo.
Di particolare interesse gli in-
terventi di Emanuele Orsini, 
presidente di Confindustria, 
Riccardo Di Stefano, presi-
dente dei Giovani Imprendi-
tori, e Adolfo Urso, ministro 
delle Imprese e del Made in 
Italy. Il presidente dei Gio-
vani Imprenditori di Caserta 
ha ribadito l’importanza del 
Mezzogiorno come snodo 
fondamentale non solo per 
l’Italia, ma anche per l’Europa, 
in quanto ponte verso il Medi-
terraneo e l’Africa.
Secondo Bo, il futuro del Sud 
Italia deve essere pensato 
come quello di una ‘cernie-
ra’ tra due mondi economici, 
un ruolo che può valorizzare 
le potenzialità della regione 
se saranno risolti i problemi 
strutturali che ne frenano la 
crescita. “Il nostro obiettivo – 
ha spiegato – è di creare un 
modello integrato di sviluppo, 
che promuova l’innovazione e 
la competitività delle imprese, 
specialmente nel Mezzogior-
no. La Campania, in partico-
lare, ha tutte le caratteristiche 
per diventare un hub strate-
gico di scambi economici tra 

Europa e Mediterraneo.”
Uno dei temi centrali del Me-
eting di Capri è stato l’innova-
zione come motore di crescita 
per le imprese italiane. Gian-
paolo Bo ha indicato come 
l’adozione di nuove tecnolo-
gie, tra cui l’intelligenza arti-
ficiale, sia fondamentale per 
migliorare la competitività e 
la produttività, soprattutto 
nelle piccole e medie imprese. 
“Il presidente Riccardo Di Ste-
fano ha toccato un punto cru-
ciale – ha rimarcato il leader 
dei giovani industriali caserta-
ni -: le nuove tecnologie devo-
no essere parte integrante del 
rilancio del Sud, ma per farlo 
è necessario colmare le lacu-
ne infrastrutturali e investire 
fortemente nella formazione 
di nuovi talenti.”
Un altro aspetto centrale è la 
transizione ecologica, che se-
condo Bo rappresenta un’op-
portunità imperdibile per le 
imprese del Sud. “La soste-
nibilità non è solo una moda, 
ma un passaggio obbligato 
per essere competitivi nel 
mercato globale”, ha afferma-
to Bo. Le imprese meridionali, 
ha aggiunto, devono essere 
pronte ad adottare soluzioni 
green e innovative per attrarre 
investimenti e incrementare 
la loro presenza nei mercati 
internazionali.
Tuttavia, Bo ha evidenziato 
anche le numerose sfide che il 

Sud deve affrontare. La caren-
za di infrastrutture adeguate e 
l’insufficienza di investimenti 
nella formazione sono due dei 
principali ostacoli alla crescita 
economica del Mezzogiorno. 
“Il divario infrastrutturale è un 
freno enorme per le imprese 
del Sud, e questo è partico-
larmente evidente in territori 
come Caserta – ha aggiunto 
-. Senza un serio piano di in-
vestimenti pubblici in questo 
settore, rischiamo di rimanere 
tagliati fuori dai grandi flussi 
economici.”
Per affrontare queste sfide, 
Bo ha auspicato una maggio-
re collaborazione tra imprese, 
università e istituzioni locali. 
“Il ministro Urso ha giusta-
mente sottolineato che solo 
attraverso una stretta coo-
perazione tra questi attori 
possiamo sperare di costruire 
un sistema produttivo com-
petitivo e sostenibile – ha 
detto il presidente del GI di 
Terra di Lavoro -. Dobbiamo 
creare un ecosistema che fa-
vorisca lo sviluppo delle PMI e 
che dia loro accesso facilitato 
ai finanziamenti e alle risorse 
necessarie per innovare.”
Un altro tema di grande rile-
vanza discusso al Meeting è 
stato quello dell’Autonomia 
differenziata. Gianpaolo Bo 
ha espresso una certa preoc-
cupazione riguardo agli effetti 
che questa misura potrebbe 

avere sul divario tra Nord e 
Sud. “L’Autonomia differen-
ziata potrebbe accentuare le 
disuguaglianze se non gestita 
con una visione di coesione 
nazionale – ha sottolineato -. 
Il Sud ha bisogno di politiche 
che supportino l’innovazione 
e creino le condizioni per una 
crescita equa e sostenibile in 
tutto il Paese.”
Bo ha insistito sul fatto che il 
Sud non deve essere escluso 
dai benefici di queste politiche, 
ma anzi deve essere messo al 
centro di una strategia di svi-
luppo nazionale che coinvol-
ga tutti i territori. Ha inoltre 
auspicato un rafforzamento 
degli incentivi alla collabora-
zione tra università e imprese 
e l’accesso a fondi europei e 
nazionali dedicati all’innova-
zione e alla sostenibilità.
Infine, Bo ha collegato le di-
scussioni del Meeting al Piano 
Mattei per l’Africa, promosso 
dal Governo italiano. Questo 
piano, che mira a rafforzare i 
legami economici tra l’Euro-
pa e l’Africa, potrebbe avere 
un impatto positivo sullo svi-
luppo del Mezzogiorno. “La 
Campania e il Sud Italia, per 
la loro posizione geografica 
e il loro tessuto industriale, 
possono diventare un hub 
strategico per i rapporti com-
merciali con l’Africa, creando 
nuove opportunità di lavoro e 
sviluppo economico”, ha con-

cluso il presidente del Giovani 
Imprenditori di Confindustria 
Caserta.
Le iniziative del Piano Mat-
tei potrebbero rappresentare 
una leva importante per l’oc-
cupazione giovanile e la cre-
scita imprenditoriale nel Sud, 
integrandosi con i progetti di 
sviluppo locale e rafforzando 
il ruolo della Campania come 
punto di interscambio tra Eu-
ropa e Mediterraneo.

CONCLUSIONE

Il Meeting di Capri 2024 ha 
evidenziato come il futuro 
del Mezzogiorno sia stretta-
mente legato a innovazione, 
infrastrutture, sostenibilità e 
una gestione equilibrata delle 
politiche nazionali. Gianpaolo 
Bo ha espresso una visione 
chiara e ambiziosa per il Sud 
Italia, sottolineando che solo 
attraverso investimenti stra-
tegici, collaborazione e una 
visione unitaria sarà possibile 
superare le sfide attuali e co-
gliere le opportunità future. Il 
Sud non è solo una questione 
locale, ma un attore crucia-
le per il rilancio economico 
dell’intero Paese e per raffor-
zare la posizione dell’Italia nel 
contesto internazionale.


